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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Nuevas preguntas formuladas  

11L/PE-1940. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
retrasos se producen en el transporte ferroviario con destino o 
comienzo en La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4182 

11L/PE-1941. Pregunta con respuesta escrita sobre si está 
haciendo alguna gestión el Gobierno de La Rioja con Renfe para 
garantizar que el transporte ferroviario funciona correctamente, 
cumpliendo horarios y frecuencias. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4182 

11L/PE-1942. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene 
previsto la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja abrir el 
nuevo vivero de empresas para implantar proyectos emprendedores 
en la calle Estambrera de Logroño. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4183 

11L/PE-1943. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha adquirido 
la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja el nuevo espacio 
en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del 
vivero de empresas. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4183 

11L/PE-1944. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
coste de la adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera 
de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas para 
el Gobierno de La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4183 
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11L/PE-1945. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene 
alquilado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja el nuevo 
espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la 
capacidad del vivero de empresas. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4184 

11L/PE-1946. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha 
financiado con fondos europeos a través del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia la adquisición del nuevo espacio en la 
calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero 
de empresas por parte del Gobierno de La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4184 

11L/PE-1947. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
importe de fondos europeos a través del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia que ha financiado la adquisición del 
nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la 
capacidad del vivero de empresas por parte del Gobierno de 
La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4184 

11L/PE-1948. Pregunta con respuesta escrita sobre qué partida 
presupuestaria se ha destinado a la adquisición del nuevo espacio 
en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del 
vivero de empresas por parte del Gobierno de La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4185 

11L/PE-1949. Pregunta con respuesta escrita sobre qué partida 
presupuestaria se ha destinado al alquiler del nuevo espacio en la 
calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero 
de empresas por parte del Gobierno de La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4185 

11L/PE-1950. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha adquirido 
el Gobierno de La Rioja el nuevo espacio en la calle Estambrera de 
Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4185 

11L/PE-1968. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
relación laboral que vincula con la Residencia de Personas 
Mayores de Lardero a un trabajador detenido como presunto autor 
de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4186 
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11L/PE-1969. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
residentes se han visto afectados por robos en la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero de un trabajador detenido como 
presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4186 

11L/PE-1971. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
espacio temporal durante el que se han detectado los robos en la 
Residencia de Personas Mayores de Lardero de un trabajador 
detenido como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4186 

11L/PE-1972. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera 
han afectado los hechos a la convivencia en la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, en relación con un trabajador detenido 
como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4187 

11L/PE-1973. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
administrativas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para 
garantizar que el trabajador sea apartado de sus funciones en la 
Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser detenido 
como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4187 

11L/PE-1974. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
judiciales ha adoptado el Gobierno de La Rioja frente a esos 
hechos en la Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser 
detenido un trabajador como presunto autor de varios delitos de 
robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4188 

11L/PE-1975. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha 
presentado o piensa presentarse el Gobierno de La Rioja como 
acusación contra el trabajador de la Residencia de Personas 
Mayores de Lardero tras ser detenido como presunto autor de 
varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4188 
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11L/PE-1976. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha presentado 
el Gobierno de La Rioja denuncia contra el trabajador de la 
Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser detenido como 
presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4189 

11L/PE-1977. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha 
iniciado algún expediente administrativo para separar de sus 
funciones al trabajador de la Residencia de Personas Mayores de 
Lardero tras ser detenido como presunto autor de varios delitos de 
robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4189 

11L/PE-1978. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
responsabilidad tiene la empresa ante estos hechos, en caso de que 
preste sus servicios a través de una empresa externa, tras la 
detención de un trabajador de la Residencia de Personas Mayores de 
Lardero como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4189 

11L/PE-1980. Pregunta con respuesta escrita sobre si se les han 
restituido a los residentes las cantidades y objetos robados en la 
Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser detenido un 
trabajador como presunto autor de varios delitos de robo en la 
residencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4190 

11L/PE-1981. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos han recibido el anticipo de la ayuda 
complementaria redistributiva de la PAC, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4190 

11L/PE-1982. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores, habiendo solicitado la ayuda complementaria 
redistributiva de la PAC, no han cobrado todavía ningún importe, a 
fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4191 
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11L/PE-1983. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe total pagado a los agricultores de la ayuda complementaria 
redistributiva de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4191 

11L/PE-1984. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos han cobrado el anticipo de la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las 
superficies de pastos mediterráneos de la PAC, a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 
 

4191 

11L/PE-1985. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos, habiendo solicitado la ayuda del ecorrégimen 
de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos mediterráneos de la PAC, no han cobrado aún ningún 
importe de la ayuda, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4192 

11L/PE-1986. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe 
total pagado a los agricultores riojanos de la ayuda del ecorrégimen de 
pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos 
mediterráneos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4192 

11L/PE-1987. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie total que sí se ha pagado de la ayuda del ecorrégimen 
de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos mediterráneos de la PAC, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 
 

4192 

11L/PE-1988. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos han cobrado el anticipo de la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las 
superficies de pastos húmedos de la PAC, a fecha de respuesta a 
esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4193 
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11L/PE-1989. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos, habiendo solicitado la ayuda del ecorrégimen 
de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos húmedos de la PAC, no han cobrado aún ningún importe de 
la ayuda, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4193 

11L/PE-1990. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe total pagado a los agricultores riojanos de la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las 
superficies de pastos húmedos de la PAC, a fecha de respuesta a 
esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4193 

11L/PE-1991. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie total que sí se ha pagado de la ayuda del ecorrégimen 
de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos húmedos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4194 

11L/PE-1992. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos han recibido el anticipo de la ayuda básica a la 
renta de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4194 

11L/PE-1993. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
agricultores riojanos, habiendo solicitado la ayuda básica a la renta 
de la PAC, no han percibido aún ningún importe, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4194 

11L/PE-1994. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe total pagado a los agricultores riojanos que han recibido el 
anticipo de la ayuda básica a la renta de la PAC, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4195 

11L/PE-1995. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
jóvenes agricultores riojanos han recibido el anticipo de la ayuda 
complementaria por jóvenes agricultores de la PAC, a fecha de 
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respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

4195 

11L/PE-1996. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
jóvenes agricultores, habiendo solicitado la ayuda complementaria 
por jóvenes agricultores, no han percibido aún ningún importe de la 
ayuda, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4195 

11L/PE-1997. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe total pagado a los jóvenes agricultores de la ayuda 
complementaria de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4196 

11L/PE-1998. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el 
Gobierno de La Rioja el desarrollo y cumplimiento del Plan 
Estratégico de Conservación del Medio Natural - Plan Forestal de 
La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4196 

11L/PE-1999. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja aprobar un nuevo Plan 
Estratégico de Conservación del Medio Natural - Plan Forestal de 
La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4196 

11L/PE-2000. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha 
impulsado el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, 
con el objetivo de cumplir las garantías de no repetición amparadas en 
el artículo 55.3 de la Ley Orgánica 10/2022, de garantía integral de la 
libertad sexual. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4197 

11L/PE-2001. Pregunta con respuesta escrita sobre qué 
encuestas, estudios o trabajos de investigación ha realizado el 
Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, sobre las 
causas, características y consecuencias de la violencia sexual 
contra las mujeres en nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 
 

4197 
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11L/PE-2002. Pregunta con respuesta escrita sobre qué estudios o 
trabajos de investigación ha realizado el Gobierno de La Rioja, en 
el ámbito de sus competencias, para paliar las consecuencias en la 
salud que se producen en las víctimas de violencia sexual en 
nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4197 

11L/PE-2003. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
razón por la que el Gobierno de La Rioja no publica en el Portal de 
Transparencia las quejas que formulan los diputados del 
Parlamento de La Rioja por su falta de respuesta a las preguntas 
formuladas o por las respuestas e informaciones falsas, inexactas, 
erróneas o tardías. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4198 

11L/PE-2004. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
razón por la que el Gobierno de La Rioja no contabiliza en el Portal 
de Transparencia las quejas que formulan los diputados del 
Parlamento de La Rioja por su falta de respuesta a las preguntas y 
peticiones de información o por las respuestas e informaciones 
falsas, inexactas, erróneas o tardías. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4198 

11L/PE-2005. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas 
se ha reunido el Consejo de Capitalidad de Logroño desde su 
creación. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4198 

11L/PE-2006. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acuerdos 
se adoptaron en la última reunión celebrada por el Consejo de 
Capitalidad de Logroño. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4199 

11L/PE-2007. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personas 
integran actualmente el Consejo de Capitalidad de Logroño. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4199 

11L/PE-2008. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que el acuerdo alcanzado el pasado mes de 
junio entre el Ayuntamiento de Logroño y la empresa tecnológica 
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Bosonit se ajusta a los criterios defendidos por el Comité 
Nacional Español del Consejo Internacional de Monumentos y 
Sitios (ICOMOS). 
 Miguel María Gónzález de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 

4199 

11L/PE-2009. Pregunta con respuesta escrita sobre qué presencia 
tiene el "plumero de la Pampa" en la Comunidad Autónoma de 
La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4200 

11L/PE-2010. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
incidencia que, como especie exótica invasora, tiene en La Rioja la 
presencia del "plumero de la Pampa". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4200 

11L/PE-2011. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para 
incentivar la adopción de medidas de control contra el "plumero de 
la Pampa" en nuestra comunidad autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4200 

11L/PE-2012. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el 
Gobierno de La Rioja de algún plan específico de gestión y control para 
la eliminación del "plumero de la Pampa" en nuestra comunidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4200 

11L/PE-2013. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el 
Gobierno de La Rioja de alguna estrategia definida para favorecer 
la convivencia intercultural y lucha contra el racismo y la xenofobia 
en La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4201 

11L/PE-2014. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
contenido de la estrategia definida por el Gobierno de La Rioja para 
favorecer la convivencia intercultural y la lucha contra el racismo y 
la xenofobia en nuestra comunidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4201 
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11L/PE-2015. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué estado 
de tramitación se encuentra el proceso administrativo de licitación 
de las obras del centro terapéutico para menores de Albelda de 
Iregua, financiado con fondos europeos Next Generation EU y cuyo 
proyecto ha sido elaborado por la UTE COR Otxotorena Iriarte 
Centro Terapéutico. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4202 

11L/PE-2016. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
deficiencias detectadas por las que se recibe informe desfavorable 
en el proyecto de licitación de obras del centro terapéutico para 
menores de Albelda de Iregua, financiado con fondos europeos 
Next Generation EU y elaborado por la UTE COR Otxotorena 
Iriarte Centro Terapéutico. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4202 

11L/PE-2017. Pregunta con respuesta escrita sobre si contempla el 
Gobierno de La Rioja el cese de la directora general de Turismo y 
Promoción Territorial, doña Virginia Borges Valiente. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4202 

11L/PE-2018. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a investigar 
el Gobierno de La Rioja los motivos que están ocasionando que un 
porcentaje tan alto de la plantilla de La Rioja 360 se encuentre de baja 
por ansiedad. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4203 

11L/PE-2019. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a 
investigar el Gobierno de La Rioja las posibles irregularidades 
que se hayan podido cometer en la contratación de personal de 
La Rioja 360. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4203 

11L/PE-2020. Pregunta con respuesta escrita sobre si no le parece 
preocupante al Gobierno de La Rioja que, a fecha de respuesta a 
la iniciativa 11L/PE-1573, no exista una planificación clara y 
definida del Primer Ciclo de Educación Infantil en La Rioja para el 
periodo 2024-2026. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4203 

11L/PE-2021. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja tener perfilada definitivamente la 
planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil para 
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el periodo 2024-2026. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

4204 

11L/PE-2022. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4204 

11L/PE-2023. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano 
de Salud a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de 
mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4204 

11L/PE-2024. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de 
mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4205 

11L/PE-2025. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de urología derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4205 

11L/PE-2026. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio 
Riojano de Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su 
realización en el mes de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

4205 

11L/PE-2027. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4206 
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11L/PE-2028. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano 
de Salud a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de 
junio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

4206 

11L/PE-2029. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de 
junio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

4206 

11L/PE-2030. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de urología derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4207 

11L/PE-2031. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas programadas de la 
especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio 
Riojano de Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su 
realización en el mes de junio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4207 

11L/PE-2032. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de 
oftalmología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4207 

11L/PE-2033. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad 
de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4208 

11L/PE-2034. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones urgentes programadas de la 
especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
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a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4208 

11L/PE-2035. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones urgentes programadas de la 
especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de 
mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4208 

11L/PE-2036. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad 
de traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su realización en el 
mes de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4208 

11L/PE-2037. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad 
de oftalmología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4209 

11L/PE-2038. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad 
de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4209 

11L/PE-2039. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones urgentes programadas de la 
especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4209 

11L/PE-2040. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad 
de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio 
de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4210 
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11L/PE-2041. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones quirúrgicas urgentes programadas de la 
especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio 
Riojano de Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su 
realización en el mes de junio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 
 

4210 

11L/PE-2042. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
personas se encuentran, a fecha de la respuesta, en lista de 
espera para acceder a una plaza pública en un centro de día en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4210 

11L/PE-2043. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
personas se encuentran, a fecha de la respuesta, en lista de 
espera para acceder a una plaza pública en residencia de 
personas mayores en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4211 

11L/PE-2044. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
tiempo medio de espera (en días), a fecha de la respuesta, para 
acceder a un centro de día en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4211 

11L/PE-2045. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
tiempo medio de espera actual (en días), en la fecha de la 
respuesta, para acceder a una plaza pública en una residencia de 
mayores en la Comunidad Autónoma de La Rioja, desde que la 
persona dependiente lo solicita hasta que se le adjudica la plaza. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4211 

11L/PE-2046. Pregunta con respuesta escrita sobre si se informó 
desde el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España de la asistencia 
del presidente de la Comunidad Autónoma de La Rioja a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4212 

11L/PE-2047. Pregunta con respuesta escrita sobre si el presidente 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja acudió a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín en su 
calidad de presidente del Gobierno riojano o a título particular. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4212 
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11L/PE-2048. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personas 
acompañaron al presidente de la Comunidad Autónoma de La Rioja a 
la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 

4213 

11L/PE-2049. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha 
adquirió el Gobierno de La Rioja la entrada o las entradas para 
asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio 
Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 

4213 

11L/PE-2050. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importe se 
ha abonado por cada una de las entradas para la asistencia a la final 
de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4213 

11L/PE-2051. Pregunta con respuesta escrita sobre con cargo a qué 
partida presupuestaria se ha abonado el importe de cada una de las 
entradas para asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el 
Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4214 

11L/PE-2052. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué 
alojamiento pernoctó el presidente del Gobierno de La Rioja para 
asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio 
Olímpico de Berlín. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4214 

11L/PE-2053. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué 
alojamiento pernoctaron las personas que acompañaron al 
presidente del Gobierno de La Rioja para asistir a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4215 

11L/PE-2054. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha 
se realizaron las reservas del alojamiento del presidente de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para acudir a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4215 
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11L/PE-2055. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importe se 
ha abonado por cada una de las reservas del alojamiento del 
presidente del Gobierno de La Rioja necesarias para asistir a la final 
de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4215 

11L/PE-2056. Pregunta con respuesta escrita sobre con cargo a qué 
partida se ha abonado cada una de las reservas del alojamiento del 
presidente del Gobierno de La Rioja necesarias para asistir a la final 
de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4216 

11L/PE-2057. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medio o 
medios han utilizado el presidente y cada uno de sus acompañantes 
para desplazarse hasta la ciudad de Berlín y acudir a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4216 

11L/PE-2058. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se 
han reservado los medios de desplazamiento para que el presidente 
del Gobierno de La Rioja y cada uno de sus acompañantes pudieran 
presenciar la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio 
Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4216 

11L/PE-2059. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importes se 
han abonado por cada uno de los desplazamientos necesarios para 
que el presidente del Gobierno de La Rioja y cada uno de sus 
acompañantes pudieran presenciar la final de la Eurocopa de 
fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 
 

4217 

11L/PE-2060. Pregunta con respuesta escrita sobre si, además de 
asistir al encuentro entre las dos selecciones nacionales en la final 
de la Eurocopa de fútbol 2024 en Berlín, participó el presidente del 
Gobierno de La Rioja en algún otro acto de carácter deportivo, social 
o de celebración. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4217 
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11L/PE-2061. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué otros 
actos de carácter deportivo, social o de celebración participó el 
presidente del Gobierno de La Rioja, además de asistir al encuentro 
entre las dos selecciones nacionales en la final de la Eurocopa de 
fútbol 2024 en Berlín. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4218 

11L/PE-2062. Pregunta con respuesta escrita sobre qué itinerario 
realizó el presidente del Gobierno de La Rioja en su desplazamiento 
desde Logroño a Berlín para asistir a la final de la Eurocopa de 
fútbol 2024. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4218 

11L/PE-2063. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de beneficiarios de la renta de ciudadanía, a 30 de junio 
de 2024, por localidades de La Rioja. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4219 

11L/PE-2070. Pregunta con respuesta escrita sobre qué aforo 
máximo se estableció en el Palacio de los Deportes de La Rioja 
para el evento del domingo 14 de julio de 2024 organizado por el 
Gobierno de La Rioja, para seguir la final de la Eurocopa a través 
de una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4219 

11L/PE-2071. Pregunta con respuesta escrita sobre qué aforo tuvo el 
Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de 
julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la 
final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4219 

11L/PE-2072. Pregunta con respuesta escrita sobre quién fue el 
responsable de controlar el aforo del Palacio de los Deportes de 
La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado 
por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4220 

11L/PE-2073. Pregunta con respuesta escrita sobre quién fue el 
responsable de seguridad del Palacio de los Deportes de La Rioja 
para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de 
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una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4220 

11L/PE-2074. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas de 
seguridad se establecieron en el Palacio de los Deportes de La Rioja 
para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de 
una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4220 

11L/PE-2075. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué se 
utilizaron como asiento para muchas personas las escaleras del 
graderío del Palacio de los Deportes de La Rioja durante el evento 
del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de 
La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4221 

11L/PE-2076. Pregunta con respuesta escrita sobre quién dio la 
orden de abrir al público el graderío alto de general del Palacio de 
los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio 
de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final 
de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4221 

11L/PE-2077. Pregunta con respuesta escrita sobre si conoce el 
Gobierno de La Rioja si se sirvió alcohol a menores de edad en el 
Palacio de los Deportes de La Rioja durante el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de 
La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4221 

11L/PE-2078. Pregunta con respuesta escrita sobre qué control de 
acceso se llevó a cabo en el Palacio de los Deportes de La Rioja 
para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de 
una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4222 

11L/PE-2079. Pregunta con respuesta escrita sobre si en el control 
de acceso que se llevó a cabo en el Palacio de los Deportes de 
La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado 
por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante, se incautó alguna bebida alcohólica a 
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menores de edad. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4222 

11L/PE-2080. Pregunta con respuesta escrita sobre si se controló el 
acceso de bebidas alcohólicas en las puertas del Palacio de los 
Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio 
de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final 
de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4222 

11L/PE-2081. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
coste total para el Gobierno de La Rioja del evento celebrado en el 
Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio de 2024, 
organizado para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4223 

11L/PE-2082. Pregunta con respuesta escrita sobre qué empresa fue 
contratada por el Gobierno de La Rioja para instalar la pantalla gigante 
del evento celebrado en el Palacio de los Deportes de La Rioja el 
domingo 14 de julio de 2024 para seguir la final de la Eurocopa. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4223 

11L/PE-2083. Pregunta con respuesta escrita sobre a cargo de qué 
partida presupuestaria se ha llevado a cabo el evento celebrado en 
el Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio 
de 2024 para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla 
gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4223 

11L/PE-2084. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué consistió 
la colaboración del Ayuntamiento de Logroño en el evento celebrado 
en el Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio 
de 2024 para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla 
gigante. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4224 

11L/PE-2085. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el plan 
de evacuación del graderío alto de general del Palacio de los 
Deportes de La Rioja. 
 Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4224 

11L/PE-2086. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de solicitudes de PAC registradas en 2023. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4224 
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11L/PE-2087. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie 
afectada por incendios forestales en La Rioja en el año 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4225 

11L/PE-2088. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de hectáreas afectadas por incendios durante el año 2023 respecto a 
la superficie declarada por los solicitantes de la PAC. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4225 

11L/PE-2089. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie afectada por incendios respecto de la superficie declarada 
por los jóvenes que tramitaron la primera PAC en 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4225 

11L/PE-2090. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de explotaciones de La Rioja que han solicitado 
derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la 
renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4226 

11L/PE-2091. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de nuevos agricultores de La Rioja que han solicitado 
derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la 
renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4226 

11L/PE-2092. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de nuevos agricultores de La Rioja a los que se ha 
asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda 
básica a la renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4226 

11L/PE-2093. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para 
nuevos agricultores para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4227 
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11L/PE-2094. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de jóvenes agricultores de La Rioja que han solicitado 
derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la 
renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4227 

11L/PE-2095. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de jóvenes agricultores de La Rioja a los que se han 
asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda 
básica a la renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4227 

11L/PE-2096. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para 
jóvenes agricultores para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4228 

11L/PE-2097. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de agricultores en desventaja de La Rioja que han 
solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda 
básica a la renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4228 

11L/PE-2098. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de agricultores en desventaja de La Rioja a los que se 
han asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de 
ayuda básica a la renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4228 

11L/PE-2099. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para 
agricultores en desventaja para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4229 

11L/PE-2100. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de agricultores de La Rioja, responsables de 
explotación que participen en programas de reestructuración, que 
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han solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de 
ayuda básica a la renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

4229 

11L/PE-2101. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de agricultores de La Rioja, responsables de 
explotación que participen en programas de reestructuración, a los 
que se han asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen 
de ayuda básica a la renta para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4229 

11L/PE-2102. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta a 
agricultores de La Rioja, responsables de explotación que participen 
en programas de reestructuración, para la campaña 2023. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4230 

11L/PE-2103. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
criterios establecidos por la Consejería de Salud y Políticas Sociales 
para agilizar la disposición de plazas en centros residenciales o 
sociosanitarios a las que derivar a los pacientes tras recibir el alta 
hospitalaria. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4230 

11L/PE-2104. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
tiempo medio de prolongación de estancia hospitalaria en 
pacientes que se encuentran con indicación de alta médica sin 
posibilidad de hacerse efectiva por razones no clínicas, desde el 1 de 
enero de 2024 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4231 

11L/PE-2105. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la 
campaña 2023. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 
 

4231 

11L/PE-2106. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que se cumple el artículo 36.g) de la Ley 7/2003, 
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de 20 de abril, de igualdad efectiva de mujeres y hombres de La Rioja, 
en relación con las fiestas de Cervera del Río Alhama. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 
 

4231 

11L/PE-2107. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja promover la ampliación del número de plazas de 
nuevo ingreso para el Grado de Enfermería para el curso 2025/2026. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4232 

11L/PE-2108. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el 
Gobierno de La Rioja de algún proyecto específico de recuperación de 
la raza de gallina camerana. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4232 

11L/PE-2109. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
situación actual de presencia de la raza de gallina camerana en 
nuestra comunidad autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4232 

11L/PE-2110. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
número de bajas y jubilaciones que, desde el mes de julio 
de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta, se han producido 
entre los funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4233 

11L/PE-2111. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de sustituciones mediante interinos que, desde el mes de 
julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta, se han 
producido entre los funcionarios de la Administración de Justicia de 
La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4233 

11L/PE-2112. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de interinos que, desde el mes de julio de 2023 hasta la fecha de 
respuesta a esta pregunta, han accedido a sustituciones de 
funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja procedentes 
de otras comunidades autónomas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4233 
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11L/PE-2113. Pregunta con respuesta escrita sobre si está agotada la 
bolsa de trabajo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para cubrir 
las sustituciones de funcionarios de la Administración de Justicia de 
La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4234 

11L/PE-2114. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja algún procedimiento para ampliar la bolsa de 
trabajo para cubrir las sustituciones de funcionarios de la 
Administración de Justicia de La Rioja sin necesidad de acudir a 
bolsas de trabajo de otras comunidades autónomas y, por tanto, para 
que sean cubiertas por personas residentes en nuestra región. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4234 

11L/PE-2115. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la fecha 
de la última actualización del Registro de Asociaciones de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4234 

11L/PE-2116. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de asociaciones inscritas en el Registro de Asociaciones de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4235 

11L/PE-2117. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personas 
integran el Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4235 

11L/PE-2118. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la fecha 
de incorporación de las personas que integran el Consejo Consultivo 
de Participación de las Víctimas de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja.  
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4235 

11L/PE-2119. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se 
han celebrado reuniones del Consejo Consultivo de Participación de 
las Víctimas de la Comunidad Autónoma de La Rioja, desde su 
constitución. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 
 

4235 
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11L/PE-2120. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de acuerdos adoptados por el Consejo Consultivo de Participación de 
las Víctimas de la Comunidad Autónoma de La Rioja, desde su 
constitución. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4236 

11L/PE-2121. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de 
traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de 
julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4236 

11L/PE-2122. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de pacientes trasladados a la lista de espera quirúrgica de "aplazados" 
del Servicio Riojano de Salud en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4237 

11L/PE-2123. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de médicos de Atención Primaria y pediatras que han prestado 
servicios en el municipio de Autol en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4237 

11L/PE-2215. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de 
cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su realización 
a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4237 

11L/PE-2216. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de 
cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su 
realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4237 

11L/PE-2217. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de 
traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su 
realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4238 

11L/PE-2218. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de 
urología derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su realización 

 
 
 



 
 
 
Página 4164 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 112 
 29 de agosto de 2024 
 
 
 

a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4238 

11L/PE-2219. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de 
oftalmología derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su 
realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4238 

11L/PE-2220. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía 
vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su 
realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4239 

11L/PE-2221. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de cirugía 
derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su realización a 
Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4239 

11L/PE-2222. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de intervenciones urgentes programadas de la 
especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano 
de Salud para su realización a Viamed los Manzanos en el mes 
de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4239 

11L/PE-2223. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de 
traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de 
julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4240 

11L/PE-2224. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué hora se 
registró el primer aviso al SOS Rioja por el incendio que se produjo en 
la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra 
el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4240 

11L/PE-2225. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
valoración económica y medioambiental de los daños ocasionados por 
el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término 
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municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

4240 

11L/PE-2226. Pregunta con respuesta escrita sobre qué día y hora se 
declaró controlado el incendio que se produjo en la zona alta del 
monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes 
de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4241 

11L/PE-2227. Pregunta con respuesta escrita sobre qué día y hora se 
declaró extinguido el incendio que se produjo en la zona alta del 
monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes 
de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4241 

11L/PE-2228. Pregunta con respuesta escrita sobre quién dio el 
primer aviso por el incendio que se produjo en la zona alta del 
monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado 
mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4242 

11L/PE-2229. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
hectáreas se han visto afectadas por el incendio que se produjo en la 
zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el 
pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4242 

11L/PE-2230. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el 
origen del incendio que se produjo en la zona alta del monte en el 
término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4242 

11L/PE-2231. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de efectivos que participaron en las labores de control y extinción del 
incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término 
municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4243 



 
 
 
Página 4166 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 112 
 29 de agosto de 2024 
 
 
 

11L/PE-2232. Pregunta con respuesta escrita sobre si había algún 
vigilante en la torre de vigilancia de Brinzola cuando se dio el 
primer aviso al SOS Rioja por el incendio que se produjo en la zona 
alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el 
pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4243 

11L/PE-2233. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
horario de los vigilantes de las torres de vigilancia contra 
incendios que el Gobierno de La Rioja tiene desplegadas por la 
Comunidad Autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4243 

11L/PE-2234. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el riesgo 
de incendio declarado por Aemet el día que se produjo el incendio en 
la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra 
el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4244 

11L/PE-2235. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el riesgo 
de incendio declarado por el Gobierno de La Rioja el día que se 
produjo el incendio en la zona alta del monte en el término municipal 
de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4244 

11L/PE-2236. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que se actuó con suficiente diligencia y rapidez 
en el aviso y proceso de extinción ante el incendio que se produjo en 
la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra 
el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4244 

11L/PE-2237. Pregunta con respuesta escrita sobre si existía 
alguna limitación de actividades agrícolas, recreativas o de 
cualquier otra índole el día que se produjo el incendio en la zona 
alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el 
pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4245 
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11L/PE-2238. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era la 
temperatura ambiente que se registraba en la zona alta del monte, en 
el término municipal de Canales de la Sierra, el día que se produjo el 
incendio forestal el pasado mes de julio. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4245 

11L/PE-2314. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo se ha 
realizado la última auditoría para evaluar el estado actual de todos los 
sistemas informáticos de los centros hospitalarios dependientes del 
Servicio Riojano de Salud para determinar sus vulnerabilidades. 
 Miguel M.ª González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4245 

11L/PE-2316. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de incidencias registradas, durante el mes de julio de 2024, en los 
sistemas informáticos de los centros hospitalarios dependientes del 
Servicio Riojano de Salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4246 

11L/PE-2317. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de incidencias registradas, durante el mes de agosto de 2024, en los 
sistemas informáticos de los centros hospitalarios dependientes del 
Servicio Riojano de Salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4246 

11L/PE-2318. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de incidencias registradas, durante el mes de junio de 2024, en el 
sistema informático que gestiona la receta electrónica del Servicio 
Riojano de Salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4246 

11L/PE-2319. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de incidencias registradas, durante el mes de julio de 2024, en el 
sistema informático que gestiona la receta electrónica del Servicio 
Riojano de Salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4247 

11L/PE-2320. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
de incidencias registradas, durante el mes de agosto de 2024, en el 
sistema informático que gestiona la receta electrónica del Servicio 
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Riojano de Salud. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

4247 

11L/PE-2321. Pregunta con respuesta escrita sobre si se verán 
afectados los restos arqueológicos recientemente hallados en la 
reurbanización de la calle Sagasta en Logroño por los trabajos 
pendientes de ejecución. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4247 

11L/PE-2322. Pregunta con respuesta escrita sobre si se está 
siguiendo por parte del Gobierno de La Rioja el protocolo específico 
para la documentación, tratamiento y conservación de los restos 
arqueológicos hallados en la reciente reurbanización de la calle 
Sagasta en Logroño. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4248 

11L/PE-2323. Pregunta con respuesta escrita sobre si sabe el 
Gobierno de La Rioja a qué tipo de edificación corresponden los 
hallazgos arqueológicos recientemente destapados en la calle 
Sagasta en Logroño, aparecidos como consecuencia de las obras de 
remodelación de dicha vía. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4248 

11L/PE-2324. Pregunta con respuesta escrita sobre si es conocedor 
el Gobierno de La Rioja de si los muros de sillería destapados 
recientemente en la reurbanización de la calla Sagasta en Logroño 
añadirían información al urbanismo de Logroño en ese momento 
histórico. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4248 

11L/PE-2325. Pregunta con respuesta escrita sobre si es conocedor 
el Gobierno de La Rioja de la datación de los restos arqueológicos 
hallados en la reurbanización de la calle Sagasta en Logroño durante 
las recientes obras de urbanización. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4249 

11L/PE-2326. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones 
tiene previstas el Gobierno de La Rioja para solucionar, de manera 
definitiva, los problemas puntuales de abastecimiento de agua potable 
en los núcleos de población a los que se está suministrando agua 
potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4249 
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11L/PE-2327. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la incorporación del municipio de Daroca 
de Rioja al Sistema Supramunicipal del Yalde, de abastecimiento de 
agua potable, serviría para dar una solución definitiva a los problemas 
de abastecimiento de agua potable en dicha localidad. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4249 

11L/PE-2328. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo cree el 
Gobierno de La Rioja que podría afectar la incorporación del municipio 
de Daroca de Rioja al Sistema Supramunicipal del Yalde, de 
abastecimiento de agua potable, al abastecimiento del resto de 
municipios que están integrados en él. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4250 

11L/PE-2329. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el 
Gobierno de La Rioja realizar algún convenio con el Consorcio de 
Aguas y Residuos de La Rioja para permitir la incorporación de 
nuevos municipios al Sistema Supramunicipal del Yalde, de 
abastecimiento de agua potable. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4250 

11L/PE-2330. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la infraestructura actual del Sistema 
Supramunicipal del Yalde, de abastecimiento de agua potable, permite 
la incorporación de nuevos municipios. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4250 

11L/PE-2331. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
acciones informativas que se han realizado por el Gobierno de 
La Rioja y por los ayuntamientos correspondientes para informar y 
concienciar a los ciudadanos sobre la situación y la necesidad de 
ahorrar agua en los núcleos de población a los que se está 
suministrando agua potable durante los últimos meses mediante 
camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4251 

11L/PE-2332. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
actuaciones concretas realizadas por el Gobierno de La Rioja y por los 
ayuntamientos correspondientes para detectar y sancionar 
aprovechamientos ilegales en los núcleos de población a los que se 
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está suministrando agua potable durante los últimos meses mediante 
camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

4251 

11L/PE-2333. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
procedimientos de búsqueda de fraudes que se han realizado por el 
Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos correspondientes en 
cada uno de los núcleos de población a los que se está suministrando 
agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4252 

11L/PE-2334. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
estudios que se han realizado por el Gobierno de La Rioja y por los 
ayuntamientos correspondientes para evaluar el rendimiento técnico 
de las infraestructuras de abastecimiento en cada uno de los núcleos 
de población a los que se está suministrando agua potable durante los 
últimos meses mediante camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4252 

11L/PE-2335. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las 
limitaciones de agua en los usos urbanos establecidos por los 
ayuntamientos correspondientes en cada uno de los núcleos de 
población a los que se está suministrando agua potable durante los 
últimos meses mediante camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4252 

11L/PE-2336. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se 
han establecido limitaciones de agua en los usos urbanos por los 
ayuntamientos correspondientes en cada uno de los núcleos de 
población a los que, por el Gobierno de La Rioja, se está 
suministrando agua potable durante los últimos meses mediante 
camiones cisterna. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4253 

11L/PE-2337. Pregunta con respuesta escrita sobre qué nuevos 
municipios podrían incorporarse al Sistema Supramunicipal del Yalde, 
de abastecimiento de agua potable, con la infraestructura de que 
dispone actualmente. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4253 
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11L/PE-2338. Pregunta con respuesta escrita sobre si se va a 
implementar algún sistema de videovigilancia y/o control de acceso en 
algún centro médico u hospitalario de La Rioja, además de en el 
Hospital Universitario San Pedro. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4253 

11L/PE-2339. Pregunta con respuesta escrita sobre si la inversión del 
Servicio Riojano de Salud, de alrededor de 2 millones de euros, desde 
este año y durante cinco anualidades, para la renovación del sistema 
de videovigilancia y control de accesos solo se destinará al Hospital 
Universitario San Pedro. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4254 

11L/PE-2340. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
para prevenir las agresiones tanto físicas como verbales a los 
profesionales sanitarios se han implementado de las estudiadas en la 
reunión de la consejera de Salud y Políticas Sociales "con 
responsables de los colegios profesionales y de la Policía Nacional y 
Guardia Civil (sus interlocutores sanitarios), que forman parte del 
Observatorio Riojano para la Prevención de Agresiones a los 
Profesionales Sanitarios". 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4254 

11L/PE-2341. Pregunta con respuesta escrita sobre qué otras 
posibles medidas para prevenir las agresiones físicas y verbales a los 
sanitarios han sido estudiadas en la reunión de la consejera de Salud 
y Políticas Sociales "con responsables de los colegios profesionales y 
de la Policía Nacional y Guardia Civil (sus interlocutores sanitarios), 
que forman parte del Observatorio Riojano para la Prevención de 
Agresiones a los Profesionales Sanitarios". 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4255 

11L/PE-2342. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles han sido 
los motivos para perder la confianza en el director de Gestión y 
Servicios Comunes del Servicio Riojano de Salud, Pablo Ruiz Colás, 
que han motivado su cese. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4255 

11L/PE-2343. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
hectáreas han ardido en La Rioja desde el día 1 al 31 de julio 
de 2024, ambos incluidos. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4255 

11L/PE-2344. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos incendios 
forestales se han registrado en La Rioja desde el día 1 al 31 de julio 

 
 



 
 
 
Página 4172 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 112 
 29 de agosto de 2024 
 
 
 

de 2024, ambos incluidos. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
4256 

11L/PE-2345. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
necesarias para proteger a los profesionales sanitarios contra las 
agresiones verbales ha adoptado el Gobierno de La Rioja desde 
el día 5 de febrero de 2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4256 

11L/PE-2346. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
necesarias para proteger a los profesionales sanitarios contra las 
agresiones físicas ha adoptado el Gobierno de La Rioja desde el 
día 5 de febrero de 2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4256 

11L/PE-2347. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
agresiones verbales sufridas por sanitarios han sido registradas desde 
el día 12 de abril de 2024 hasta hoy. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4256 

11L/PE-2348. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas 
agresiones físicas sufridas por sanitarios han sido registradas desde el 
día 12 de abril de 2024 hasta hoy. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4257 

11L/PE-2349. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a modificar 
el Gobierno riojano en esta legislatura la Ley 5/2022, de 25 de abril, 
para la recuperación de la memoria democrática en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4257 

11L/PE-2350. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a derogar el 
Gobierno riojano en esta legislatura la Ley 5/2022, de 25 de abril, para 
la recuperación de la memoria democrática en La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4257 

11L/PE-2351. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula el Depósito 
Legal en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de 
aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4258 

11L/PE-2352. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno de La Rioja el Decreto por el que se aprueba la 
relación de puestos de trabajo correspondiente al personal de los 
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centros, servicios y establecimientos sanitarios del Servicio Riojano de 
Salud, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de 
acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 

4258 

11L/PE-2353. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno de La Rioja el Decreto por el que se regula el 
procedimiento de admisión del alumnado en los centros públicos y 
centros privados concertados que imparten Segundo Ciclo de 
Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria 
Obligatoria y Bachillerato, cuya fecha prevista de aprobación era 
marzo de 2024, de acuerdo con el Plan Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4258 

11L/PE-2354. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regulan la 
Comisión lnterdepartamental de Ciencia, Tecnología e Innovación de 
La Rioja, el Consejo Riojano de Ciencia, Tecnología e Innovación y el 
Registro de Agentes del Sistema Riojano de Ciencia, Tecnología e 
Innovación, su organización y funcionamiento, en ejecución del 
mandato legislativo establecido en la Ley 8/2023, de 20 de abril, de la 
Ciencia, la Tecnología y la Innovación de La Rioja, cuya fecha prevista 
de aprobación era abril de 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4259 

11L/PE-2355. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula el 
procedimiento para la autorización de las instalaciones de producción 
de energía eléctrica a partir de la energía eólica, en el ámbito de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación 
era el primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual 
Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4259 

11L/PE-2356. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula el Registro 
de Certificados de Eficiencia Energética de Edificios en La Rioja, cuya 
fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de 
acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4260 

11L/PE-2357. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a  
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aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 26/2012, de 6 de julio, por el que se regula la Inspección 
Técnica de Vehículos en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya 
fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de 
acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 
 
 

4260 

11L/PE-2358. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula el ejercicio 
de funciones en materia de certificación y control de la producción 
ecológica en La Rioja y se aprueba el Reglamento de Funcionamiento 
y Régimen Interno del Consejo de la Producción Agraria Ecológica de 
La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de 
acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4261 

11L/PE-2359. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 37/2018, de 26 de octubre, por el que se regula el Registro de 
Comerciantes de Semillas y Plantas de Vivero en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio 
de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4261 

11L/PE-2360. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno de La Rioja el Decreto por el que se regulan las 
competencias en materia de seguridad de balsas ubicadas fuera del 
dominio público hidráulico, cuya fecha prevista de aprobación era 
mayo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4261 

11L/PE-2361. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 38/2018, de 2 de noviembre, por el que se aprueba el Plan 
Director de abastecimiento de agua a poblaciones 2016-2027 de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación 
era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4262 

11L/PE-2362. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a  
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aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula la 
inscripción en el Registro de Industrias Agroalimentarias de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación 
era mayo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 
 

4262 

11L/PE-2363. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se regula el régimen 
de funcionamiento del Organismo Pagador de La Rioja y su estructura 
de gobernanza, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, 
de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4263 

11L/PE-2364. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Decreto por el que se aprueba el Plan 
de Gestión del Lobo (Canis lupus) en La Rioja y su coexistencia con la 
ganadería extensiva, cuya fecha prevista de aprobación era marzo 
de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4263 

11L/PE-2365. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno de La Rioja el Decreto por el que se modifica el 
Decreto 26/2021, de 14 de abril, por el que se regula el procedimiento 
de selección y nombramiento de funcionarios interinos para 
desempeñar puestos de trabajo reservados a funcionarios de 
Administración local con habilitación de carácter nacional, cuya fecha 
prevista de aprobación era el primer semestre de 2024, de acuerdo 
con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja 
para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4263 

11L/PE-2367. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Proyecto de Ley de atención y 
ordenación farmacéutica de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con 
el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para 
el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 4264 

11L/PE-2368. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a 
aprobar el Gobierno riojano el Proyecto de Ley por el que se modifica 
la Ley 3/2015, de 23 de marzo, de la Cámara Oficial de Comercio, 
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Industria y Servicios de La Rioja, en relación con su régimen 
económico y presupuestario, cuya fecha de aprobación era el primer 
semestre de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 

4264 

11L/PE-2369. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los 
datos de que dispone el Gobierno de La Rioja sobre el consumo de 
bolsitas de nicotina en nuestra comunidad autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4265 

11L/PE-2370. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el 
Gobierno regular el consumo y publicidad de las bolsitas de nicotina 
en nuestra comunidad autónoma. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4265 

11L/PE-2371. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la permisividad y falta de acción en la 
regulación de las bolsitas de nicotina están contribuyendo a que exista 
una generación adicta a la nicotina. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4265 

11L/PE-2372. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el 
Gobierno de La Rioja que la permisividad y falta de acción en la 
regulación de las bolsitas de nicotina son compatibles con el objetivo 
de una generación libre de tabaco. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4266 

11L/PE-2373. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha solicitado 
Eduardo Mirpuri algún tipo de compatibilidad para la realización de 
actividades ajenas a su cargo de director de Investigación del CIBIR y, 
en su caso, para qué actividades. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4266 

11L/PE-2374. Pregunta con respuesta escrita sobre si se le ha 
concedido a Eduardo Mirpuri algún tipo de compatibilidad para la 
realización de actividades ajenas a su cargo de director de 
Investigación del CIBIR y, en su caso, para qué actividades. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4266 

11L/PE-2375. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el  
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número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 30 de junio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4267 

11L/PE-2376. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 31 de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4267 

11L/PE-2377. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 30 de abril de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4267 

11L/PE-2378. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 31 de marzo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4268 

11L/PE-2379. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 29 de febrero de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4268 

11L/PE-2380. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 31 de diciembre de 2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4268 

11L/PE-2381. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas derivadas, para su realización, por 
el Servicio Riojano de Salud a Viamed Los Manzanos en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4268 

11L/PE-2382. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el 
número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio 
Riojano de Salud a fecha 31 de enero de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4269 

11L/PE-2383. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas derivadas, para su realización, por 
el Servicio Riojano de Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el 
periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4269 
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11L/PE-2384. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de 
Salud a pacientes en espera sin demora en el periodo comprendido 
entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4269 

11L/PE-2385. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas realizadas por y en el Servicio 
Riojano de Salud en el periodo comprendido entre el 1 de enero y 
el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4270 

11L/PE-2386. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de 
Salud a pacientes en espera de más de cien días en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4270 

11L/PE-2387. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de 
Salud a pacientes en espera de más de doscientos días en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4270 

11L/PE-2388. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de pacientes derivados para intervenciones quirúrgicas desde el 
Hospital San Pedro al Hospital de Calahorra en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4271 

11L/PE-2389. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de 
Salud a pacientes en espera de más de trescientos días en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4271 

11L/PE-2390. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número total de pacientes derivados para intervenciones 
quirúrgicas desde el Hospital San Pedro al Hospital de 
Calahorra en el periodo comprendido entre el 1 de septiembre y 
el 31 de diciembre de 2023. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4271 

11L/PE-2391. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de pacientes pendientes de ser intervenidos por el Servicio Riojano de 
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Salud a fecha 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
4272 

11L/PE-2392. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha 
aprobado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la 
fecha, la convocatoria de ayudas para la promoción de 
emprendedores. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4272 

11L/PE-2393. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja aprobar durante este 
año la convocatoria de ayudas para la promoción de emprendedores. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4272 

11L/PE-2394. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha 
aprobado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la 
fecha, la convocatoria de ayudas para la puesta en marcha y 
funcionamiento de empresas jóvenes e innovadoras. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4273 

11L/PE-2395. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja aprobar durante este 
año la convocatoria de ayudas para la puesta en marcha y 
funcionamiento de empresas jóvenes e innovadoras. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4273 

11L/PE-2396. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha 
aprobado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la 
fecha, la convocatoria de ayudas para la competitividad del comercio 
minorista. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4273 

11L/PE-2397. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja aprobar durante este 
año la convocatoria de ayudas para la competitividad del comercio 
minorista. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4274 

11L/PE-2398. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha 
aprobado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la 
fecha, la convocatoria de ayudas para acciones de dinamización 
comercial. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4274 

11L/PE-2399. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la  
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Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja aprobar la convocatoria 
de ayudas para acciones de dinamización comercial. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

4274 

11L/PE-2400. Pregunta con respuesta escrita sobre si los pacientes a 
los que se ha ofertado, desde el 1 de enero de 2024, la realización de 
intervención quirúrgica en un centro externo concertado (Viamed 
Los Manzanos o Clínica Montpellier de Zaragoza) y que han 
manifestado su negativa y su opción de ser intervenidos en el sistema 
público de salud riojano son mantenidos en la misma lista de espera y 
ocupando el mismo lugar en la misma, o se les penaliza sacándoles 
de la misma o relegando su posición en dicha lista. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4275 

11L/PE-2401. Pregunta con respuesta escrita sobre si los pacientes 
pertenecientes al Hospital San Pedro de Logroño a los que se ha 
ofertado, desde el 1 de enero de 2024, la realización de intervención 
quirúrgica en el Hospital de Calahorra y que han manifestado su 
negativa y su opción de ser intervenidos en el Hospital San Pedro son 
mantenidos en la misma lista de espera y ocupando el mismo lugar en 
la misma, o se les penaliza sacándoles de la misma o relegando su 
posición en dicha lista. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4275 

11L/PE-2402. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de pacientes a los que no se les ha programado una 
nueva intervención quirúrgica por rechazar la derivación a un 
centro alternativo al Hospital San Pedro, en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4276 

11L/PE-2403. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de pacientes a los que no se les ha programado una nueva 
intervención quirúrgica en espera médica por motivos clínicos que 
contraindican temporalmente la intervención, en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4276 

11L/PE-2404. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de pacientes a los que no se les ha programado una nueva 
intervención quirúrgica en espera médica por haber solicitado el 
aplazamiento de la intervención por motivos personales o laborales, 
en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 4276 
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11L/PE-2405. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos escolarizados, curso 2024/2025, en el Primer Ciclo de 
Educación Infantil. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4277 

11L/PE-2406. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos escolarizados, curso 2024/2025, en los centros docentes 
de Primer Ciclo de Educación Infantil en La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4277 

11L/PE-2407. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número 
de alumnos escolarizados, curso 2024/2025, en las escuelas infantiles 
de Primer Ciclo de La Rioja. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 4277 

11L/PE-2408. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está 
tomando la Consejería de Agricultura ante el aumento de topillos en la 
Rioja Alta. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4278 

11L/PE-2409. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
tiene previsto tomar el Gobierno de La Rioja ante los 
desprendimientos de restos de la presa La Degollada, que ha sufrido 
varios desprendimientos en los últimos meses. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 4278 
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PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 26 de agosto de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su 
publicación. 
 Será de aplicación, para el cómputo de los plazos reglamentarios de tramitación de esta iniciativa, lo dispuesto 
en los artículos 54 y 77 del Reglamento de la Cámara. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 27 de agosto de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PE-1940 - 1109078. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos retrasos se producen en el 
transporte ferroviario con destino o comienzo en La Rioja. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cuántos retrasos se producen en el transporte ferroviario con destino o comienzo en La Rioja?  
 Logroño, 9 de julio de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-1941 - 1109079. Pregunta con respuesta escrita sobre si está haciendo alguna gestión el 
Gobierno de La Rioja con Renfe para garantizar que el transporte ferroviario funciona correctamente, 
cumpliendo horarios y frecuencias. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Está haciendo alguna gestión el Gobierno de La Rioja con Renfe para garantizar que el transporte 
ferroviario funciona correctamente, cumpliendo horarios y frecuencias?  
 Logroño, 9 de julio de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PE-1942 - 1109080. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene previsto la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja abrir el nuevo vivero de empresas para implantar proyectos 
emprendedores en la calle Estambrera de Logroño. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo tiene previsto la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja abrir el nuevo vivero de 
empresas para implantar proyectos emprendedores en la calle Estambrera de Logroño?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1943 - 1109081. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha adquirido la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja el nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del 
vivero de empresas. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha adquirido la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja el nuevo espacio en la calle Estambrera 
de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1944 - 1109082. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el coste de la adquisición del 
nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas para 
el Gobierno de La Rioja. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el coste de la adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para 
ampliar la capacidad del vivero de empresas para el Gobierno de La Rioja?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
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11L/PE-1945 - 1109083. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene alquilado la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja el nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del 
vivero de empresas. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene alquilado la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja el nuevo espacio en la calle 
Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1946 - 1109084. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha financiado con fondos europeos a 
través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia la adquisición del nuevo espacio en la 
calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas por parte del Gobierno de 
La Rioja. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se ha financiado con fondos europeos a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia 
la adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de 
empresas por parte del Gobierno de La Rioja?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1947 - 1109085. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el importe de fondos 
europeos a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia que ha financiado la 
adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de 
empresas por parte del Gobierno de La Rioja. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el importe de fondos europeos a través del Plan de Recuperación, Transformación y 
Resiliencia que ha financiado la adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para 
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ampliar la capacidad del vivero de empresas por parte del Gobierno de La Rioja?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/PE-1948 - 1109086. Pregunta con respuesta escrita sobre qué partida presupuestaria se ha 
destinado a la adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la 
capacidad del vivero de empresas por parte del Gobierno de La Rioja. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué partida presupuestaria se ha destinado a la adquisición del nuevo espacio en la calle Estambrera 
de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas por parte del Gobierno de La Rioja?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1949 - 1109087. Pregunta con respuesta escrita sobre qué partida presupuestaria se ha 
destinado al alquiler del nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del 
vivero de empresas por parte del Gobierno de La Rioja. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué partida presupuestaria se ha destinado al alquiler del nuevo espacio en la calle Estambrera de 
Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas por parte del Gobierno de La Rioja?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1950 - 1109088. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha adquirido el Gobierno de La Rioja el 
nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar la capacidad del vivero de empresas. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Ha adquirido el Gobierno de La Rioja el nuevo espacio en la calle Estambrera de Logroño para ampliar 
la capacidad del vivero de empresas?  
 Logroño, 8 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-1968 - 1109138. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación laboral que vincula con 
la Residencia de Personas Mayores de Lardero a un trabajador detenido como presunto autor de varios 
delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Cuál es la relación laboral que vincula a este trabajador con la residencia de ancianos?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1969 - 1109139. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos residentes se han visto afectados 
por robos en la Residencia de Personas Mayores de Lardero de un trabajador detenido como presunto 
autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Cuántos residentes se han visto afectados por estos robos?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1971 - 1109141. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el espacio temporal durante el que 
se han detectado los robos en la Residencia de Personas Mayores de Lardero de un trabajador detenido 
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como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Cuál es el espacio temporal durante el que se han detectado estos robos?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1972 - 1109142. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera han afectado los hechos a 
la convivencia en la Residencia de Personas Mayores de Lardero, en relación con un trabajador detenido 
como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿De qué manera han afectado estos hechos a la convivencia en el centro?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1973 - 1109143. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas administrativas ha adoptado 
el Gobierno de La Rioja para garantizar que el trabajador sea apartado de sus funciones en la Residencia 
de Personas Mayores de Lardero tras ser detenido como presunto autor de varios delitos de robo en la 
residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Qué medidas administrativas ha adoptado el Gobierno de La Rioja para garantizar que este trabajador 
sea apartado de sus funciones?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1974 - 1109144. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas judiciales ha adoptado el 
Gobierno de La Rioja frente a esos hechos en la Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser 
detenido un trabajador como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Qué medidas judiciales ha adoptado el Gobierno de La Rioja frente a estos hechos?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1975 - 1109145. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha presentado o piensa presentarse 
el Gobierno de La Rioja como acusación contra el trabajador de la Residencia de Personas Mayores de 
Lardero tras ser detenido como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Se ha presentado o piensa presentarse el Gobierno de La Rioja como acusación contra este trabajador?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-1976 - 1109146. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha presentado el Gobierno de La Rioja 
denuncia contra el trabajador de la Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser detenido como 
presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 

¿Ha presentado el Gobierno de La Rioja denuncia contra este trabajador?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1977 - 1109147. Pregunta con respuesta escrita sobre si se ha iniciado algún expediente 
administrativo para separar de sus funciones al trabajador de la Residencia de Personas Mayores de 
Lardero tras ser detenido como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Se ha iniciado algún expediente administrativo para separar a este trabajador de sus funciones? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1978 - 1109148. Pregunta con respuesta escrita sobre qué responsabilidad tiene la empresa ante 
estos hechos, en caso de que preste sus servicios a través de una empresa externa, tras la detención de 
un trabajador de la Residencia de Personas Mayores de Lardero como presunto autor de varios delitos de 
robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 En caso de que preste sus servicios a través de una empresa externa, ¿qué responsabilidad tiene la 
empresa ante estos hechos? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1980 - 1109150. Pregunta con respuesta escrita sobre si se les han restituido a los residentes las 
cantidades y objetos robados en la Residencia de Personas Mayores de Lardero tras ser detenido un 
trabajador como presunto autor de varios delitos de robo en la residencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El pasado mes de mayo, la Guardia Civil de La Rioja detuvo a un trabajador de la Residencia de 
Personas Mayores de Lardero, como presunto autor de varios delitos de robo con fuerza mediante el uso de 
una llave maestra que, en horario laboral, utilizaba para entrar en las habitaciones de los residentes, registrar 
sus pertenencias y hacerse con el botín. 
 ¿Se les han restituido a los residentes las cantidades u objetos robados? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1981 - 1109151. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos han recibido 
el anticipo de la ayuda complementaria redistributiva de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos han recibido el anticipo de la ayuda 
complementaria redistributiva de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-1982 - 1109152. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores, habiendo solicitado 
la ayuda complementaria redistributiva de la PAC, no han cobrado todavía ningún importe, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores, habiendo solicitado la ayuda complementaria 
redistributiva de la PAC, no han cobrado todavía ningún importe? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1983 - 1109153. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe total pagado a los 
agricultores de la ayuda complementaria redistributiva de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es el importe total pagado a los agricultores de la ayuda 
complementaria redistributiva de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1984 - 1109154. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos han cobrado 
el anticipo de la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos mediterráneos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos han cobrado el anticipo de la ayuda 
del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos mediterráneos de 
la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-1985 - 1109155. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos, habiendo 
solicitado la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos mediterráneos de la PAC, no han cobrado aún ningún importe de la ayuda, a fecha de respuesta a 
esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos, habiendo solicitado la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos mediterráneos de la 
PAC, no han cobrado aún ningún importe de la ayuda?  
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1986 - 1109156. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe total pagado a los 
agricultores riojanos de la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las 
superficies de pastos mediterráneos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es el importe total pagado a los agricultores riojanos de la 
ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos 
mediterráneos de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1987 - 1109157. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie total que sí se ha 
pagado de la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos mediterráneos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es la superficie total que sí se ha pagado de la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos mediterráneos de 
la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-1988 - 1109158. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos han cobrado 
el anticipo de la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos húmedos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos han cobrado el anticipo de la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos húmedos de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1989 - 1109159. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos, habiendo 
solicitado la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos húmedos de la PAC, no han cobrado aún ningún importe de la ayuda, a fecha de respuesta a esta 
iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos, habiendo solicitado la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos húmedos de la PAC, 
no han cobrado aún ningún importe de la ayuda? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1990 - 1109160. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe total pagado a los 
agricultores riojanos de la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las 
superficies de pastos húmedos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es el importe total pagado a los agricultores riojanos de la 
ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos húmedos de 
la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-1991 - 1109161. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie total que sí se ha 
pagado de la ayuda del ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de 
pastos húmedos de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es la superficie total que sí se ha pagado de la ayuda del 
ecorrégimen de pastoreo extensivo, siega y biodiversidad en las superficies de pastos húmedos de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1992 - 1109162. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos han recibido 
el anticipo de la ayuda básica a la renta de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos han recibido el anticipo, hasta la 
fecha, de la ayuda básica a la renta de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1993 - 1109163. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos agricultores riojanos, habiendo 
solicitado la ayuda básica a la renta de la PAC, no han percibido aún ningún importe, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos agricultores riojanos, habiendo solicitado la ayuda básica 
a la renta de la PAC, no han percibido aún ningún importe? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-1994 - 1109164. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe total pagado a los 
agricultores riojanos que han recibido el anticipo de la ayuda básica a la renta de la PAC, a fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es el importe total pagado a los agricultores riojanos que han 
recibido el anticipo de la ayuda básica a la renta de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1995 - 1109165. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos jóvenes agricultores riojanos han 
recibido el anticipo de la ayuda complementaria por jóvenes agricultores de la PAC, a fecha de respuesta 
a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos jóvenes agricultores riojanos han recibido el anticipo de 
la ayuda complementaria por jóvenes agricultores de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-1996 - 1109166. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos jóvenes agricultores, habiendo 
solicitado la ayuda complementaria por jóvenes agricultores, no han percibido aún ningún importe de la 
ayuda, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuántos jóvenes agricultores, habiendo solicitado la ayuda 
complementaria por jóvenes agricultores, no han percibido aún ningún importe de la ayuda? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-1997 - 1109167. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe total pagado a los jóvenes 
agricultores de la ayuda complementaria de la PAC, a fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 A fecha de respuesta a esta iniciativa, ¿cuál es el importe total pagado a los jóvenes agricultores de la ayuda 
complementaria de la PAC? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1998 - 1109168. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja el 
desarrollo y cumplimiento del Plan Estratégico de Conservación del Medio Natural - Plan Forestal de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Gobierno de La Rioja aprobó el 23 de enero de 2014 el Plan Estratégico de Conservación del Medio 
Natural - Plan Forestal de La Rioja, en el que se establecían una serie de objetivos y acciones que deberían 
desarrollarse en distintas fases hasta su conclusión en el año 2023. 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja el desarrollo y cumplimiento del Plan Estratégico de Conservación 
del Medio Natural - Plan Forestal de La Rioja? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-1999 - 1109169. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja aprobar un nuevo Plan Estratégico de Conservación del Medio Natural - Plan Forestal de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 El Gobierno de La Rioja aprobó el 23 de enero de 2014 el Plan Estratégico de Conservación del Medio 
Natural - Plan Forestal de La Rioja, en el que se establecían una serie de objetivos y acciones que deberían 
desarrollarse en distintas fases hasta su conclusión en el año 2023. 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de La Rioja aprobar un nuevo Plan Estratégico de Conservación del 
Medio Natural - Plan Forestal de La Rioja? 
 Logroño, 10 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2000 - 1109343. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha impulsado el Gobierno de 
La Rioja, en el ámbito de sus competencias, con el objetivo de cumplir las garantías de no repetición 
amparadas en el artículo 55.3 de la Ley Orgánica 10/2022, de garantía integral de la libertad sexual. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, con el objetivo de 
cumplir las garantías de no repetición amparadas en el artículo 55.3 de la Ley Orgánica 10/2022, de garantía 
integral de la libertad sexual? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2001 - 1109344. Pregunta con respuesta escrita sobre qué encuestas, estudios o trabajos de 
investigación ha realizado el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, sobre las causas, 
características y consecuencias de la violencia sexual contra las mujeres en nuestra región. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué encuestas, estudios o trabajos de investigación ha realizado el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de 
sus competencias, sobre las causas, características y consecuencias de la violencia sexual contra las mujeres en 
nuestra región? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2002 - 1109345. Pregunta con respuesta escrita sobre qué estudios o trabajos de investigación ha 
realizado el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para paliar las consecuencias en la 
salud que se producen en las víctimas de violencia sexual en nuestra región. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué estudios o trabajos de investigación ha realizado el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus 
competencias, para paliar las consecuencias en la salud que se producen en las víctimas de violencia sexual en 
nuestra región? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2003 - 1109346. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la razón por la que el Gobierno 
de La Rioja no publica en el Portal de Transparencia las quejas que formulan los diputados del Parlamento de 
La Rioja por su falta de respuesta a las preguntas formuladas o por las respuestas e informaciones falsas, 
inexactas, erróneas o tardías. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno de La Rioja no publica en el Portal de Transparencia las quejas que 
formulan los diputados del Parlamento de La Rioja por su falta de respuesta a las preguntas formuladas o por las 
respuestas e informaciones falsas, inexactas, erróneas o tardías? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2004 - 1109347. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la razón por la que el Gobierno de 
La Rioja no contabiliza en el Portal de Transparencia las quejas que formulan los diputados del Parlamento 
de La Rioja por su falta de respuesta a las preguntas y peticiones de información o por las respuestas e 
informaciones falsas, inexactas, erróneas o tardías. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno de La Rioja no contabiliza en el Portal de Transparencia las quejas 
que formulan los diputados del Parlamento de La Rioja por su falta de respuesta a las preguntas y peticiones de 
información o por las respuestas e informaciones falsas, inexactas, erróneas o tardías? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2005 - 1109348. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se ha reunido el Consejo de 
Capitalidad de Logroño desde su creación. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué fechas se ha reunido el Consejo de Capitalidad de Logroño desde su creación? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
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11L/PE-2006 - 1109349. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acuerdos se adoptaron en la última 
reunión celebrada por el Consejo de Capitalidad de Logroño. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué acuerdos se adoptaron en la última reunión celebrada por el Consejo de Capitalidad de Logroño? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2007 - 1109350. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personas integran actualmente el Consejo 
de Capitalidad de Logroño. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué personas integran actualmente el Consejo de Capitalidad de Logroño? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2008 - 1109351. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que el 
acuerdo alcanzado el pasado mes de junio entre el Ayuntamiento de Logroño y la empresa tecnológica 
Bosonit se ajusta a los criterios defendidos por el Comité Nacional Español del Consejo Internacional de 
Monumentos y Sitios (Icomos). 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que el acuerdo alcanzado el pasado mes de junio entre el Ayuntamiento 
de Logroño y la empresa tecnológica Bosonit se ajusta a los criterios defendidos por el Comité Nacional Español 
del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos)? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2009 - 1109352. Pregunta con respuesta escrita sobre qué presencia tiene el "plumero de la Pampa" 
en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué presencia tiene el "plumero de la Pampa" en la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2010 - 1109353. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la incidencia que, como especie 
exótica invasora, tiene en La Rioja la presencia del "plumero de la Pampa". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la incidencia que, como especie exótica invasora, tiene en La Rioja la presencia del "plumero de la 
Pampa"? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2011 - 1109354. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno de La Rioja para incentivar la adopción de medidas de control contra el "plumero de la Pampa" en 
nuestra comunidad autónoma. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el Gobierno de La Rioja para incentivar la adopción de medidas 
de control contra el "plumero de la Pampa" en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2012 - 1109355. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el Gobierno de La Rioja de algún 
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plan específico de gestión y control para la eliminación del "plumero de la Pampa" en nuestra comunidad 
autónoma. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Dispone el Gobierno de La Rioja de algún plan específico de gestión y control para la eliminación del 
"plumero de la Pampa" en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2013 - 1109356. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el Gobierno de La Rioja de alguna 
estrategia definida para favorecer la convivencia intercultural y lucha contra el racismo y la xenofobia en 
La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Dispone el Gobierno de La Rioja de alguna estrategia definida para favorecer la convivencia intercultural y 
lucha contra el racismo y la xenofobia en La Rioja? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2014 - 1109357. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el contenido de la estrategia definida 
por el Gobierno de La Rioja para favorecer la convivencia intercultural y la lucha contra el racismo y la 
xenofobia en nuestra comunidad. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el contenido de la estrategia definida por el Gobierno de La Rioja para favorecer la convivencia 
intercultural y la lucha contra el racismo y la xenofobia en nuestra comunidad? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2015 - 1109358. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué estado de tramitación se encuentra el 
proceso administrativo de licitación de las obras del centro terapéutico para menores de Albelda de Iregua, 
financiado con fondos europeos Next Generation EU y cuyo proyecto ha sido elaborado por la UTE COR 
Otxotorena Iriarte Centro Terapéutico. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué estado de tramitación se encuentra el proceso administrativo de licitación de las obras del centro 
terapéutico para menores de Albelda de Iregua, financiado con fondos europeos Next Generation EU y cuyo 
proyecto ha sido elaborado por la UTE COR Otxotorena Iriarte Centro Terapéutico? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García.  
 
 

11L/PE-2016 - 1109360. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las deficiencias detectadas por las 
que se recibe informe desfavorable en el proyecto de licitación de obras del centro terapéutico para menores 
de Albelda de Iregua, financiado con fondos europeos Next Generation EU y elaborado por la UTE COR 
Otxotorena Iriarte Centro Terapéutico. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las deficiencias detectadas por las que se recibe informe desfavorable en el proyecto de licitación 
de obras del centro terapéutico para menores de Albelda de Iregua, financiado con fondos europeos Next 
Generation EU y elaborado por la UTE COR Otxotorena Iriarte Centro Terapéutico? 
 Logroño, 16 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo García.  
 
 

11L/PE-2017 - 1109407. Pregunta con respuesta escrita sobre si contempla el Gobierno de La Rioja el cese 
de la directora general de Turismo y Promoción Territorial, doña Virginia Borges Valiente. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141 y concordantes 
del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la 
siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Contempla el Gobierno de La Rioja el cese de la directora general de Turismo y Promoción Territorial, doña 
Virginia Borges Valiente? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez.  
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11L/PE-2018 - 1109408. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a investigar el Gobierno de La Rioja los 
motivos que están ocasionando que un porcentaje tan alto de la plantilla de La Rioja 360 se encuentre de baja 
por ansiedad. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141 y concordantes 
del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la 
siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a investigar los motivos que están ocasionando que un porcentaje tan alto de la 
plantilla de La Rioja 360 se encuentre de baja por ansiedad? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez.  
 
 

11L/PE-2019 - 1109409. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a investigar el Gobierno de La Rioja las 
posibles irregularidades que se hayan podido cometer en la contratación de personal de La Rioja 360. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141 y concordantes 
del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la 
siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a investigar las posibles irregularidades que se hayan podido cometer en la 
contratación de personal de La Rioja 360? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez.  
 
 

11L/PE-2020 - 1109433. Pregunta con respuesta escrita sobre si no le parece preocupante al Gobierno de 
La Rioja que, a fecha de respuesta a la iniciativa 11L/PE-1573, no exista una planificación clara y definida para 
el Primer Ciclo de Educación Infantil en La Rioja para el periodo 2024-2026. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recibida su respuesta a la pregunta 11L/PE-1573, y teniendo en cuenta la importancia de la planificación 
escolar para el desarrollo y buena marcha del Sistema Educativo, en el caso que nos ocupa del Sistema 
Educativo Riojano, ¿no le parece al Gobierno de La Rioja preocupante que, a esa fecha de la respuesta 
precitada, no exista una planificación clara y definida para el primer ciclo de Educación Infantil en La Rioja para el 
periodo 2024-2026? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
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11L/PE-2021 - 1109434. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
tener perfilada definitivamente la planificación escolar del Primer Ciclo de Educación Infantil para el 
periodo 2024-2026. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Recibida su respuesta a la pregunta 11L/PE-1573, ¿cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
tener perfilada definitivamente la planificación escolar para el Primer Ciclo de Educación Infantil para el 
periodo 2024-2026? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 

11L/PE-2022 - 1109435. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2023 - 1109436. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía vascular 
derivadas por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/PE-2024 - 1109437. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2025 - 1109438. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de urología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de urología derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2026 - 1109439. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología (columna) 
derivadas por el Seris para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/PE-2027 - 1109440. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2028 - 1109441. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía vascular 
derivadas por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2029 - 1109442. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/PE-2030 - 1109443. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de urología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de urología derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2031 - 1109444. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología (columna) 
derivadas por el Seris para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2032 - 1109445. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes de la especialidad de oftalmología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de oftalmología derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/PE-2033 - 1109446. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía vascular derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2034 - 1109447. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones urgentes 
programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2035 - 1109448. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones urgentes 
programadas de la especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de traumatología derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2036 - 1109449. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
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quirúrgicas urgentes de la especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su realización en el mes de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de traumatología (columna) 
derivadas por el Seris para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de mayo de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2037 - 1109450. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes de la especialidad de oftalmología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de oftalmología derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2038 - 1109451. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud a 
Viamed Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía vascular derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2039 - 1109452. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones urgentes 
programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
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Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 
  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el 
Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2040 - 1109453. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones urgentes 
programadas de la especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud a Viamed 
Los Manzanos para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de traumatología derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed Los Manzanos en el mes de junio de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2041 - 1109454. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes programadas de la especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio 
Riojano de Salud a la Clínica Montpellier de Zaragoza para su realización en el mes de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes programadas de la especialidad de traumatología 
(columna) derivadas por el Seris para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de junio 
de 2024? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2042 - 1109481. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas personas se encuentran, a fecha de 
la respuesta, en lista de espera para acceder a una plaza pública en un centro de día en la Comunidad 



 
 
 
Serie B / Número 112 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4211   
 29 de agosto de 2024 
 
 
 

Autónoma de La Rioja. 
  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas personas se encuentran, a fecha de la respuesta, en lista de espera para acceder a una plaza 
pública en un centro de día en la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-2043 - 1109485. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas personas se encuentran, a fecha de 
la respuesta, en lista de espera para acceder a una plaza pública en residencia de personas mayores en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas personas se encuentran, a fecha de la respuesta, en lista de espera para acceder a una plaza 
pública en residencia de personas mayores en la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-2044 - 1109489. Pregunta con respuesta escrita sobre sobre cuál es el tiempo medio de espera (en 
días), a fecha de la respuesta, para acceder a un centro de día en la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el tiempo medio de espera, a fecha de la respuesta, (en días) para acceder a un centro de día en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-2045 - 1109493. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el tiempo medio de espera actual (en 
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días), en la fecha de la respuesta, para acceder a una plaza pública en una residencia de mayores en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, desde que la persona dependiente lo solicita hasta que se le adjudica la 
plaza. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el tiempo medio de espera actual, en la fecha de la respuesta, (en días) para acceder a una plaza 
pública en una residencia de mayores en la Comunidad Autónoma de La Rioja, desde que la persona dependiente 
lo solicita hasta que se le adjudica la plaza? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-2046 - 1109494. Pregunta con respuesta escrita sobre si se informó desde el Gobierno de La Rioja al 
Gobierno de España de la asistencia del presidente de la Comunidad Autónoma de La Rioja a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Se informó desde el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España de la asistencia del presidente de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2047 - 1109495. Pregunta con respuesta escrita sobre si el presidente de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja acudió a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín en su calidad de 
presidente del Gobierno riojano o a título particular. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
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Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Acudió a dicho evento en su calidad de presidente del Gobierno de La Rioja o lo hizo a título particular? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2048 - 1109496. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personas acompañaron al presidente de 
la Comunidad Autónoma de La Rioja a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Qué personas acompañaron al presidente del Gobierno en dicho viaje? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2049 - 1109497. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha adquirió el Gobierno de La Rioja 
la entrada o las entradas para asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿En qué fecha adquirió el Gobierno de La Rioja la entrada o entradas para asistir a dicho evento? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2050 - 1109498. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importe se ha abonado por cada una de 
las entradas para la asistencia a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Qué importe se ha abonado por cada una de las entradas para la asistencia a dicho evento? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2051 - 1109500. Pregunta con respuesta escrita sobre con cargo a qué partida presupuestaria se ha 
abonado el importe de cada una de las entradas para asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el 
Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Con cargo a qué partida presupuestaria se ha abonado el importe de cada una de las entradas para asistir a 
dicho evento? 
 Logroño, 17 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2052 - 1109503. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué alojamiento pernoctó el presidente del 
Gobierno de La Rioja para asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿En qué alojamiento pernoctó el presidente del Gobierno de La Rioja?  
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2053 - 1109507. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué alojamiento pernoctaron las personas que 
acompañaron al presidente del Gobierno de La Rioja para asistir a la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el 
Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿En alojamiento pernoctaron las personas que acompañaron al presidente del Gobierno en dicho viaje?  
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2054 - 1109510. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fecha se realizaron las reservas del 
alojamiento del presidente de la Comunidad Autónoma de La Rioja para acudir a la final de la Eurocopa de 
fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿En qué fecha se realizaron las reservas del alojamiento para acudir a este evento? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2055 - 1109511. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importe se ha abonado por cada una de 
las reservas del alojamiento del presidente del Gobierno de La Rioja necesarias para asistir a la final de la 
Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
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Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Qué importe se ha abonado por cada una de las reservas del alojamiento necesarias para asistir a dicho 
evento? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2056 - 1109512. Pregunta con respuesta escrita sobre con cargo a qué partida se ha abonado cada 
una de las reservas del alojamiento del presidente del Gobierno de La Rioja necesarias para asistir a la final de 
la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Con cargo a qué partida presupuestaria se ha abonado cada una de las reservas del alojamiento necesarias 
para asistir a dicho evento? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2057 - 1109513. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medio o medios han utilizado el 
presidente y cada uno de sus acompañantes para desplazarse hasta la ciudad de Berlín para asistir a la final 
de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Qué medio o medios han utilizado el presidente y cada uno de sus acompañantes para desplazarse hasta la 
ciudad de Berlín y acudir a este encuentro? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2058 - 1109514. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se han reservado los medios 



 
 
 
Serie B / Número 112 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 4217   
 29 de agosto de 2024 
 
 
 

de desplazamiento para que el presidente del Gobierno de La Rioja y cada uno de sus acompañantes 
pudieran presenciar la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿En qué fechas se han reservado los medios de desplazamiento para que el presidente del Gobierno y cada 
uno de sus acompañantes pudieran presenciar en Berlín este encuentro? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2059 - 1109515. Pregunta con respuesta escrita sobre qué importes se han abonado por cada uno 
de los desplazamientos necesarios para que el presidente del Gobierno de La Rioja y cada uno de sus 
acompañantes pudieran presenciar la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en el Estadio Olímpico de Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Qué importes se han abonado por cada uno de los desplazamientos necesarios para que el presidente del 
Gobierno y cada uno de sus acompañantes pudieran presenciar en Berlín este encuentro? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2060 - 1109516. Pregunta con respuesta escrita sobre si, además de asistir al encuentro entre las 
dos selecciones nacionales en la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en Berlín, participó el presidente del 
Gobierno de La Rioja en algún otro acto de carácter deportivo, social o de celebración. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 Además de asistir al encuentro entre las dos selecciones nacionales, ¿participó el presidente del Gobierno en 
algún otro acto de carácter deportivo, social o de celebración? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2061 - 1109517. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué otros actos de carácter deportivo, 
social o de celebración participó el presidente del Gobierno de La Rioja, además de asistir al encuentro entre 
las dos selecciones nacionales en la final de la Eurocopa de fútbol 2024 en Berlín. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 Además de asistir al encuentro entre las dos selecciones nacionales, ¿en qué otros actos concretos de 
carácter deportivo, social o de celebración participó el presidente del Gobierno? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2062 - 1109518. Pregunta con respuesta escrita sobre qué itinerario realizó el presidente del 
Gobierno de La Rioja en su desplazamiento desde Logroño a Berlín para asistir a la final de la Eurocopa de 
fútbol 2024. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Según consta en la agenda oficial del Gobierno de La Rioja, el presidente del Gobierno, Gonzalo 
Capellán, asistió en el Estadio Olímpico de Berlín a la final de la Eurocopa 2024 que enfrentó a la Selección 
Masculina de Fútbol de España contra la de Inglaterra. 
 ¿Qué itinerario realizó el presidente del Gobierno en su desplazamiento desde Logroño a Berlín? 
 Logroño, 18 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2063 - 1109663. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de beneficiarios de la renta 
de ciudadanía, a 30 de junio de 2024, por localidades de La Rioja. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de beneficiarios de la renta de ciudadanía, a 30 de junio de 2024, por localidades de 
La Rioja? 
 Logroño, 23 de julio de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-2070 - 1109732. Pregunta con respuesta escrita sobre qué aforo máximo se estableció en el 
Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué aforo máximo se estableció en el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de 
julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla 
gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2071 - 1109733. Pregunta con respuesta escrita sobre qué aforo tuvo el Palacio de los Deportes 
de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para 
seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué aforo tuvo el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, 
organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2072 - 1109734. Pregunta con respuesta escrita sobre quién fue el responsable de controlar el 
aforo del Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado 
por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quién fue el responsable de controlar el aforo del Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2073 - 1109735. Pregunta con respuesta escrita sobre quién fue el responsable de seguridad del 
Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quién fue el responsable de seguridad del Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2074 - 1109736. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas de seguridad se establecieron 
en el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas de seguridad se establecieron en el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
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11L/PE-2075 - 1109737. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué se utilizaron como asiento para 
muchas personas las escaleras del graderío del Palacio de los Deportes de La Rioja durante el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué se utilizaron como asiento para muchas personas las escaleras del graderío del Palacio de los 
Deportes de La Rioja durante el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de 
La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2076 - 1109738. Pregunta con respuesta escrita sobre quién dio la orden de abrir al público el 
graderío alto de general del Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio 
de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quién dio la orden de abrir al público el graderío alto de general del Palacio de los Deportes de La Rioja 
para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de 
la Eurocopa a través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2077 - 1109739. Pregunta con respuesta escrita sobre si conoce el Gobierno de La Rioja si se sirvió 
alcohol a menores de edad en el Palacio de los Deportes de La Rioja durante el evento del domingo 14 de 
julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Conoce el Gobierno de La Rioja si se sirvió alcohol a menores de edad en el Palacio de los Deportes de 
La Rioja durante el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para 



 
 
 
Página 4222 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 112 
 29 de agosto de 2024 
 
 
 
seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2078 - 1109740. Pregunta con respuesta escrita sobre qué control de acceso se llevó a cabo en 
el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el 
Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué control de acceso se llevó a cabo en el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2079 - 1109741. Pregunta con respuesta escrita sobre si en el control de acceso que se llevó a 
cabo en el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio de 2024, 
organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla 
gigante, se incautó alguna bebida alcohólica a menores de edad. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 En el control de acceso que se llevó a cabo en el Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del 
domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a 
través de una pantalla gigante, ¿se incautó alguna bebida alcohólica a menores de edad? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2080 - 1109742. Pregunta con respuesta escrita sobre si se controló el acceso de bebidas 
alcohólicas en las puertas del Palacio de los Deportes de La Rioja para el evento del domingo 14 de julio 
de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se controló el acceso de bebidas alcohólicas en las puertas del Palacio de los Deportes de La Rioja 
para el evento del domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la final de 
la Eurocopa a través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2081 - 1109743. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el coste total para el 
Gobierno de La Rioja del evento celebrado en el Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de 
julio de 2024, organizado para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el coste total para el Gobierno de La Rioja del evento celebrado en el Palacio de los 
Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio de 2024, organizado por el Gobierno de La Rioja para seguir la 
final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2082 - 1109744. Pregunta con respuesta escrita sobre qué empresa fue contratada por el 
Gobierno de La Rioja para instalar la pantalla gigante del evento celebrado en el Palacio de los Deportes 
de La Rioja el domingo 14 de julio de 2024 para seguir la final de la Eurocopa. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué empresa fue contratada por el Gobierno de La Rioja para instalar la pantalla gigante del evento 
celebrado en el Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio de 2024 para seguir la final de la 
Eurocopa? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2083 - 1109745. Pregunta con respuesta escrita sobre a cargo de qué partida presupuestaria se 
ha llevado a cabo el evento celebrado en el Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio 
de 2024 para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿A cargo de qué partida presupuestaria se ha llevado a cabo el evento celebrado en el Palacio de los 
Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio de 2024 para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2084 - 1109746. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué consistió la colaboración del 
Ayuntamiento de Logroño en el evento celebrado en el Palacio de los Deportes de La Rioja el domingo 14 de 
julio de 2024 para seguir la final de la Eurocopa a través de una pantalla gigante. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué consistió la colaboración del Ayuntamiento de Logroño en el evento celebrado en el Palacio de 
los Deportes de La Rioja el domingo 14 de julio de 2024 para seguir la final de la Eurocopa a través de una 
pantalla gigante? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2085 - 1109747. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el plan de evacuación del graderío 
alto de general del Palacio de los Deportes de La Rioja. 

  Daniel Carrillo Muñoz ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Daniel Carrillo Muñoz, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el plan de evacuación del graderío alto de general del Palacio de los Deportes de La Rioja? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Daniel Carrillo Muñoz. 
 
 

11L/PE-2086 - 1109757. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de solicitudes de PAC 
registradas en 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de solicitudes de PAC registradas en 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2087 - 1109758. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada por 
incendios forestales en La Rioja en el año 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada por incendios forestales en La Rioja en el año 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2088 - 1109759. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de hectáreas afectadas 
por incendios durante el año 2023 respecto a la superficie declarada por los solicitantes de la PAC. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de hectáreas afectadas por incendios durante el año 2023 respecto a la superficie 
declarada por los solicitantes de la PAC? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2089 - 1109760. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada por 
incendios respecto de la superficie declarada por los jóvenes que tramitaron la primera PAC en 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada por incendios respecto de la superficie declarada por los jóvenes que 
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tramitaron la primera PAC en 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2090 - 1109761. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de explotaciones 
de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta 
para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de explotaciones de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva 
nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2091 - 1109762. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de nuevos agricultores 
de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta 
para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de nuevos agricultores de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva 
nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2092 - 1109763. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de nuevos 
agricultores de La Rioja a los que se ha asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda 
básica a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el número total de nuevos agricultores de La Rioja a los que se ha asignado derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2093 - 1109764. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada en La Rioja 
por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para 
nuevos agricultores para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del 
régimen de ayuda básica a la renta para nuevos agricultores para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2094 - 1109766. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de jóvenes 
agricultores de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica 
a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de jóvenes agricultores de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva 
nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2095 - 1109767. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de jóvenes 
agricultores de La Rioja a los que se han asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de 
ayuda básica a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de jóvenes agricultores de La Rioja a los que se han asignado derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2096 - 1109768. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada en La Rioja 
por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para 
jóvenes agricultores para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del 
régimen de ayuda básica a la renta para jóvenes agricultores para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2097 - 1109769. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de agricultores en 
desventaja de La Rioja que han solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica 
a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de agricultores en desventaja de La Rioja que han solicitado derechos, de la 
reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2098 - 1109770. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de agricultores en 
desventaja de La Rioja a los que se han asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda 
básica a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de agricultores en desventaja de La Rioja a los que se han asignado derechos, 
de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2099 - 1109771. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada en La Rioja 
por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para 
agricultores en desventaja para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del 
régimen de ayuda básica a la renta para agricultores en desventaja para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2100 - 1109772. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de agricultores de 
La Rioja, responsables de explotación que participen en programas de reestructuración, que han solicitado 
derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de agricultores de La Rioja, responsables de explotación que participen en 
programas de reestructuración, que han solicitado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica 
a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2101 - 1109773. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de agricultores de 
La Rioja, responsables de explotación que participen en programas de reestructuración, a los que se han 
asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de agricultores de La Rioja, responsables de explotación que participen en 
programas de reestructuración, a los que se han asignado derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda 
básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2102- 1109774. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada en La Rioja 
por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta a 
agricultores de La Rioja, responsables de explotación que participen en programas de reestructuración, 
para la campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del 
régimen de ayuda básica a la renta a agricultores de La Rioja, responsables de explotación que participen en 
programas de reestructuración, para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2103 - 1109775. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los criterios establecidos por la 
Consejería de Salud y Políticas Sociales para agilizar la disposición de plazas en centros residenciales o 
sociosanitarios a las que derivar a los pacientes tras recibir el alta hospitalaria. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los criterios establecidos por la Consejería de Salud y Políticas Sociales para agilizar la 
disposición de plazas en centros residenciales o sociosanitarios a las que derivar a los pacientes tras recibir 
el alta hospitalaria? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2104 - 1109776. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el tiempo medio de 
prolongación de estancia hospitalaria en pacientes que se encuentran con indicación de alta médica sin 
posibilidad de hacerse efectiva por razones no clínicas, desde el 1 de enero de 2024 hasta la fecha de 
respuesta a esta pregunta. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el tiempo medio de prolongación de estancia hospitalaria en pacientes que se encuentran 
con indicación de alta médica sin posibilidad de hacerse efectiva por razones no clínicas, desde el 1 de enero 
de 2024 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2105 - 1109765. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la superficie afectada en La Rioja 
por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del régimen de ayuda básica a la renta para la 
campaña 2023. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la superficie afectada en La Rioja por la asignación de derechos, de la reserva nacional, del 
régimen de ayuda básica a la renta para la campaña 2023? 
 Logroño, 24 de julio de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2106 - 1109809. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
se cumple el artículo 36.g) de la Ley 7/2003, de 20 de abril, de igualdad efectiva de mujeres y hombres de 
La Rioja, en relación con las fiestas de Cervera del Río Alhama. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que se cumple el artículo 36, apartado g), de la Ley 7/2003, de 20 de 
abril, de igualdad efectiva de mujeres y hombres de La Rioja, en relación con las fiestas de Cervera del Río 
Alhama? 
 Logroño, 26 de julio de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PE-2107 - 1109966. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
promover la ampliación del número de plazas de nuevo ingreso para el Grado de Enfermería para el 
curso 2025/2026. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja promover la ampliación del número de plazas de nuevo ingreso 
para el Grado de Enfermería para el curso 2025/2026? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2108 - 1109967. Pregunta con respuesta escrita sobre si dispone el Gobierno de La Rioja de 
algún proyecto específico de recuperación de la raza de gallina camerana. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Dispone el Gobierno de La Rioja de algún proyecto específico de recuperación de la raza de gallina 
camerana? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2109 - 1109968. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la situación actual de presencia de 
la raza de gallina camerana en nuestra comunidad autónoma. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la situación actual de presencia de la raza de gallina camerana en nuestra comunidad 
autónoma? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
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11L/PE-2110 - 1109969. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el número de bajas y 
jubilaciones que, desde el mes de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta, se han 
producido entre los funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el número de bajas y jubilaciones que, desde el mes de julio de 2023 hasta la fecha de 
respuesta a esta pregunta, se han producido entre los funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2111 - 1109970. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de sustituciones 
mediante interinos que, desde el mes de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta, se 
han producido entre los funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de sustituciones mediante interinos que, desde el mes de julio de 2023 hasta la fecha de 
respuesta a esta pregunta, se han producido entre los funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2112 - 1109971. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de interinos que, desde 
el mes de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta pregunta, han accedido a sustituciones de 
funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja procedentes de otras comunidades autónomas. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de interinos que, desde el mes de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta 
pregunta, han accedido a sustituciones de funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja 
procedentes de otras comunidades autónomas? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra.  
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11L/PE-2113 - 1109972. Pregunta con respuesta escrita sobre si está agotada la bolsa de trabajo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para cubrir las sustituciones de funcionarios de la Administración de 
Justicia de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Está agotada la bolsa de trabajo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para cubrir las sustituciones de 
funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2114 - 1109973. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
algún procedimiento para ampliar la bolsa de trabajo para cubrir las sustituciones de funcionarios de la 
Administración de Justicia de La Rioja sin necesidad de acudir a bolsas de trabajo de otras comunidades 
autónomas y, por tanto, para que sean cubiertas por personas residentes en nuestra región. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja algún procedimiento para ampliar la bolsa de trabajo para cubrir 
las sustituciones de funcionarios de la Administración de Justicia de La Rioja sin necesidad de acudir a 
bolsas de trabajo de otras comunidades autónomas y, por tanto, para que sean cubiertas por personas 
residentes en nuestra región? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2115 - 1109974. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la fecha de la última actualización 
del Registro de Asociaciones de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la fecha de la última actualización del Registro de Asociaciones de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra.  
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11L/PE-2116 - 1109975. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de asociaciones 
inscritas en el Registro de Asociaciones de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de asociaciones inscritas en el Registro de Asociaciones de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2117 - 1109976. Pregunta con respuesta escrita sobre qué personas integran el Consejo 
Consultivo de Participación de las Víctimas de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué personas integran el Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2118 - 1109977. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la fecha de incorporación de las 
personas que integran el Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la fecha de incorporación de las personas que integran el Consejo Consultivo de Participación 
de las Víctimas de la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2119 - 1109978. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se han celebrado reuniones 
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del Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas de la Comunidad Autónoma de La Rioja, desde 
su constitución. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué fechas se han celebrado reuniones del Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, desde su constitución? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2120 - 1109979. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de acuerdos adoptados 
por el Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
desde su constitución. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de acuerdos adoptados por el Consejo Consultivo de Participación de las Víctimas 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja, desde su constitución? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel María González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2121 - 1109980. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes de la especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano de 
Salud para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de traumatología (columna) 
derivadas por el Seris para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 8 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/PE-2122 - 1109981. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de pacientes 
trasladados a la lista de espera quirúrgica de "aplazados" del Servicio Riojano de Salud en el mes de julio 
de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de pacientes trasladados a la lista de espera quirúrgica de "aplazados" del Seris en el 
mes de julio de 2024? 
 Logroño, 5 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2123 - 1109982. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de médicos de Atención 
Primaria y pediatras que han prestado servicios en el municipio de Autol en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de médicos de Atención Primaria y pediatras que han prestado servicios en el 
municipio de Autol en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 5 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2215 - 1110081. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su 
realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2216 - 1110082. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de 
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Salud para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de cirugía vascular 
derivadas por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo 
San Juan. 
 
 

11L/PE-2217 - 1110083. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología 
derivadas por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2218 - 1110084. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de urología derivadas por el Servicio Riojano de Salud para 
su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de urología derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo 
San Juan. 
 
 

11L/PE-2219 - 1110085. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
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quirúrgicas urgentes de la especialidad de oftalmología derivadas por el Servicio Riojano de Salud para 
su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de oftalmología derivadas 
por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2220 - 1110086. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía vascular derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas urgentes de la especialidad de cirugía vascular 
derivadas por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2221 - 1110087. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
urgentes programadas de la especialidad de cirugía derivadas por el Servicio Riojano de Salud para su 
realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de cirugía derivadas por 
el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2222 - 1110088. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
urgentes programadas de la especialidad de traumatología derivadas por el Servicio Riojano de Salud 
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para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024. 
  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones urgentes programadas de la especialidad de traumatología 
derivadas por el Seris para su realización a Viamed los Manzanos en el mes de julio de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2223 - 1110089. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de intervenciones 
quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología (columna) derivadas por el Servicio Riojano 
de Salud para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de intervenciones quirúrgicas programadas de la especialidad de traumatología 
(columna) derivadas por el Seris para su realización a la Clínica Montpellier de Zaragoza en el mes de julio 
de 2024? 
 Logroño, 9 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2224 - 1110090. Pregunta con respuesta escrita sobre a qué hora se registró el primer aviso al 
SOS Rioja por el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales 
de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿A qué hora se registró el primer aviso al SOS Rioja por el incendio que se produjo en la zona alta del 
monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2225 - 1110091. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la valoración económica y 
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medioambiental de los daños ocasionados por el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el 
término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la valoración económica y medioambiental de los daños ocasionados por el incendio que se 
produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2226 - 1110092. Pregunta con respuesta escrita sobre qué día y hora se declaró controlado el 
incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el 
pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué día y hora se declaró controlado el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término 
municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2227 - 1110093. Pregunta con respuesta escrita sobre qué día y hora se declaró extinguido el 
incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el 
pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué día y hora se declaró extinguido el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término 
municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2228 - 1110094. Pregunta con respuesta escrita sobre quién dio el primer aviso por el incendio 
que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes 
de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Quién dio el primer aviso por el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término 
municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2229 - 1110095. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas hectáreas se han visto afectadas 
por el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra 
el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas hectáreas se han visto afectadas por el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el 
término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2230 - 1110096. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál ha sido el origen del incendio que se 
produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál ha sido el origen del incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de 
Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2231 - 1110097. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de efectivos que 
participaron en las labores de control y extinción del incendio que se produjo en la zona alta del monte en 
el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de efectivos que participaron en las labores de control y extinción del incendio que se 
produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2232 - 1110098. Pregunta con respuesta escrita sobre si había algún vigilante en la torre de 
vigilancia de Brinzola cuando se dio el primer aviso al SOS Rioja por el incendio que se produjo en la 
zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Había algún vigilante en la torre de vigilancia de Brinzola cuando se dio el primer aviso al SOS Rioja por 
el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el 
pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2233 - 1110099. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el horario de los vigilantes de las 
torres de vigilancia contra incendios que el Gobierno de La Rioja tiene desplegadas por la Comunidad 
Autónoma. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el horario de los vigilantes de las torres de vigilancia contra incendios que el Gobierno de 
La Rioja tiene desplegadas por la Comunidad Autónoma? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2234 - 1110100. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el riesgo de incendio declarado 
por Aemet el día que se produjo el incendio en la zona alta del monte en el término municipal de Canales 
de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el riesgo de incendio declarado por Aemet el día que se produjo el incendio en la zona alta del 
monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2235 - 1110101. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el riesgo de incendio declarado 
por el Gobierno de La Rioja el día que se produjo el incendio en la zona alta del monte en el término 
municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el riesgo de incendio declarado por el Gobierno de La Rioja el día que se produjo el incendio 
en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2236 - 1110102. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
se actuó con suficiente diligencia y rapidez en el aviso y proceso de extinción ante el incendio que se 
produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que se actuó con suficiente diligencia y rapidez en el aviso y proceso 
de extinción ante el incendio que se produjo en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de 
la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2237 - 1110103. Pregunta con respuesta escrita sobre si existía alguna limitación de actividades 
agrícolas, recreativas o de cualquier otra índole el día que se produjo el incendio en la zona alta del 
monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Existía alguna limitación de actividades agrícolas, recreativas o de cualquier otra índole el día que se produjo 
el incendio en la zona alta del monte en el término municipal de Canales de la Sierra el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2238 - 1110104. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era la temperatura ambiente que se 
registraba en la zona alta del monte, en el término municipal de Canales de la Sierra, el día que se 
produjo el incendio forestal el pasado mes de julio. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era la temperatura ambiente que se registraba en la zona alta del monte, en el término municipal 
de Canales de la Sierra, el día que se produjo el incendio forestal el pasado mes de julio? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2314 - 1110183. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo se ha realizado la última auditoría 
para evaluar el estado actual de todos los sistemas informáticos de los centros hospitalarios 
dependientes del Servicio Riojano de Salud para determinar sus vulnerabilidades. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo se ha realizado la última auditoría para evaluar el estado actual de todos los sistemas 
informáticos de los centros hospitalarios dependientes del Seris para determinar sus vulnerabilidades? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2316 - 1110186. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de incidencias 
registradas, durante el mes de julio de 2024, en los sistemas informáticos de los centros hospitalarios 
dependientes del Servicio Riojano de Salud. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de incidencias registradas, durante el mes de julio de 2024, en los sistemas 
informáticos de los centros hospitalarios dependientes del Seris? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2317 - 1110188. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de incidencias 
registradas, durante el mes de agosto de 2024, en los sistemas informáticos de los centros hospitalarios 
dependientes del Servicio Riojano de Salud. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de incidencias registradas, durante el mes de agosto de 2024, en los sistemas 
informáticos de los centros hospitalarios dependientes del Seris? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2318 - 1110189. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de incidencias 
registradas, durante el mes de junio de 2024, en el sistema informático que gestiona la receta electrónica 
del Servicio Riojano de Salud. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de incidencias registradas, durante el mes de junio de 2024, en el sistema 
informático que gestiona la receta electrónica del Servicio Riojano de Salud? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-2319 - 1110191. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de incidencias 
registradas, durante el mes de julio de 2024, en el sistema informático que gestiona la receta electrónica 
del Servicio Riojano de Salud. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de incidencias registradas, durante el mes de julio de 2024, en el sistema informático 
que gestiona la receta electrónica del Servicio Riojano de Salud? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2320 - 1110192. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de incidencias 
registradas, durante el mes de agosto de 2024, en el sistema informático que gestiona la receta 
electrónica del Servicio Riojano de Salud. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de incidencias registradas, durante el mes de agosto de 2024, en el sistema 
informático que gestiona la receta electrónica del Servicio Riojano de Salud? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2321 - 1110245. Pregunta con respuesta escrita sobre si se verán afectados los restos 
arqueológicos recientemente hallados en la reurbanización de la calle Sagasta en Logroño por los 
trabajos pendientes de ejecución. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se verán afectados los restos arqueológicos recientemente hallados en la reurbanización de la calle 
Sagasta en Logroño por los trabajos pendientes de ejecución? 
 Logroño, 14 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
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11L/PE-2322 - 1110246. Pregunta con respuesta escrita sobre si se está siguiendo por parte del 
Gobierno de La Rioja el protocolo específico para la documentación, tratamiento y conservación de los 
restos arqueológicos hallados en la reciente reurbanización de la calle Sagasta en Logroño. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Se está siguiendo por parte del Gobierno de La Rioja el protocolo específico para la documentación, 
tratamiento y conservación de los restos arqueológicos hallados en la reciente reurbanización de la calle 
Sagasta en Logroño? 
 Logroño, 14 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/PE-2323 - 1110247. Pregunta con respuesta escrita sobre si sabe el Gobierno de La Rioja a qué tipo 
de edificación corresponden los hallazgos arqueológicos recientemente destapados en la calle Sagasta 
en Logroño, aparecidos como consecuencia de las obras de remodelación de dicha vía. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Sabe el Gobierno de La Rioja a qué tipo de edificación corresponden los hallazgos arqueológicos 
recientemente destapados en la calle Sagasta en Logroño, aparecidos como consecuencia de las obras de 
remodelación de dicha vía? 
 Logroño, 14 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/PE-2324 - 1110248. Pregunta con respuesta escrita sobre si es conocedor el Gobierno de La Rioja 
de si los muros de sillería destapados recientemente en la reurbanización de la calla Sagasta en Logroño 
añadirían información al urbanismo de Logroño en ese momento histórico. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Es conocedor el Gobierno de La Rioja de si los muros de sillería destapados recientemente en la 
reurbanización de la calla Sagasta en Logroño añadirían información al urbanismo de Logroño en ese 
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momento histórico? 
 Logroño, 14 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/PE-2325 - 1110249. Pregunta con respuesta escrita sobre si es conocedor el Gobierno de La Rioja 
de la datación de los restos arqueológicos hallados en la reurbanización de la calle Sagasta en Logroño 
durante las recientes obras de urbanización. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Es conocedor el Gobierno de La Rioja de la datación de los restos arqueológicos hallados en la 
reurbanización de la calle Sagasta en Logroño durante las recientes obras de urbanización? 
 Logroño, 14 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/PE-2326 - 1110250. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones tiene previstas el Gobierno 
de La Rioja para solucionar, de manera definitiva, los problemas puntuales de abastecimiento de agua 
potable en los núcleos de población a los que se está suministrando agua potable durante los últimos 
meses mediante camiones cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones tiene previstas el Gobierno de La Rioja para solucionar, de manera definitiva, los 
problemas puntuales de abastecimiento de agua potable en los núcleos de población a los que se está 
suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2327 - 1110251. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
la incorporación del municipio de Daroca de Rioja al Sistema Supramunicipal del Yalde, de 
abastecimiento de agua potable, serviría para dar una solución definitiva a los problemas de 
abastecimiento de agua potable en dicha localidad. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la incorporación del municipio de Daroca de Rioja al Sistema 
Supramunicipal del Yalde, de abastecimiento de agua potable, serviría para dar una solución definitiva a los 
problemas de abastecimiento de agua potable en dicha localidad? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2328 - 1110252. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo cree el Gobierno de La Rioja que 
podría afectar la incorporación del municipio de Daroca de Rioja al Sistema Supramunicipal del Yalde, de 
abastecimiento de agua potable, al abastecimiento del resto de municipios que están integrados en él. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo cree el Gobierno de La Rioja que podría afectar la incorporación del municipio de Daroca de Rioja 
al Sistema Supramunicipal del Yalde al abastecimiento del resto de municipios que están integrados en él? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2329 - 1110253. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
realizar algún convenio con el Consorcio de Aguas y Residuos de La Rioja para permitir la incorporación 
de nuevos municipios al Sistema Supramunicipal del Yalde, de abastecimiento de agua potable. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja realizar algún convenio con el Consorcio de Aguas y Residuos 
de La Rioja para permitir la incorporación de nuevos municipios al Sistema Supramunicipal de abastecimiento 
de agua potable del Yalde? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2330 - 1110254. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
la infraestructura actual del Sistema Supramunicipal del Yalde, de abastecimiento de agua potable, 
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permite la incorporación de nuevos municipios. 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la infraestructura actual del Sistema Supramunicipal de 
abastecimiento de agua del Yalde permite la incorporación de nuevos municipios? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2331 - 1110256. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las acciones informativas que 
se han realizado por el Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos correspondientes para informar y 
concienciar a los ciudadanos sobre la situación y la necesidad de ahorrar agua en los núcleos de 
población a los que se está suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones 
cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las acciones informativas que se han realizado por el Gobierno de La Rioja y por los 
ayuntamientos correspondientes para informar y concienciar a los ciudadanos sobre la situación y la 
necesidad de ahorrar agua en los núcleos de población a los que se está suministrando agua potable durante 
los últimos meses mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2332 - 1110257. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las actuaciones concretas 
realizadas por el Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos correspondientes para detectar y 
sancionar aprovechamientos ilegales en los núcleos de población a los que se está suministrando agua 
potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las actuaciones concretas realizadas por el Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos 
correspondientes para detectar y sancionar aprovechamientos ilegales en los núcleos de población a los que 
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se está suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2333 - 1110258. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los procedimientos de 
búsqueda de fraudes que se han realizado por el Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos 
correspondientes en cada uno de los núcleos de población a los que se está suministrando agua potable 
durante los últimos meses mediante camiones cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los procedimientos de búsqueda de fraudes que se han realizado por el Gobierno de 
La Rioja y por los ayuntamientos correspondientes en cada uno de los núcleos de población a los que se está 
suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2334 - 1110259. Pregunta con respuesta escrita obre cuáles son los estudios que se han 
realizado por el Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos correspondientes para evaluar el 
rendimiento técnico de las infraestructuras de abastecimiento en cada uno de los núcleos de población a 
los que se está suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los estudios que se han realizado por el Gobierno de La Rioja y por los ayuntamientos 
correspondientes para evaluar el rendimiento técnico de las infraestructuras de abastecimiento en cada uno 
de los núcleos de población a los que se está suministrando agua potable durante los últimos meses 
mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2335 - 1110260. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son las limitaciones de agua en los 
usos urbanos establecidos por los ayuntamientos correspondientes en cada uno de los núcleos de población a 
los que se está suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las limitaciones de agua en los usos urbanos establecidos por los ayuntamientos 
correspondientes en cada uno de los núcleos de población a los que se está suministrando agua potable 
durante los últimos meses mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2336 - 1110261. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué fechas se han establecido 
limitaciones de agua en los usos urbanos por los ayuntamientos correspondientes en cada uno de los 
núcleos de población a los que, por el Gobierno de La Rioja, se está suministrando agua potable durante 
los últimos meses mediante camiones cisterna. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué fechas se han establecido limitaciones de agua en los usos urbanos por los ayuntamientos 
correspondientes en cada uno de los núcleos de población a los que, por el Gobierno de La Rioja, se está 
suministrando agua potable durante los últimos meses mediante camiones cisterna? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/PE-2337 - 1110255. Pregunta con respuesta escrita sobre qué nuevos municipios podrían 
incorporarse al Sistema Supramunicipal del Yalde, de abastecimiento de agua potable, con la 
infraestructura de que dispone actualmente. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué nuevos municipios podrían incorporarse al Sistema Supramunicipal de abastecimiento de agua del 
Yalde con la infraestructura de que dispone actualmente? 
 Logroño, 16 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2338 - 1110263. Pregunta con respuesta escrita sobre si se va a implementar algún sistema de 
videovigilancia y/o control de acceso en algún centro médico u hospitalario de La Rioja, además de en el 
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Hospital Universitario San Pedro. 
  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Se va a implementar algún sistema de videovigilancia y/o control de acceso en algún centro médico u 
hospitalario de La Rioja, además de en el Hospital Universitario San Pedro? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2339 - 1110264. Pregunta con respuesta escrita sobre si la inversión del Servicio Riojano de Salud, 
de alrededor de 2 millones de euros, desde este año y durante cinco anualidades, para la renovación del 
sistema de videovigilancia y control de accesos solo se destinará al Hospital Universitario San Pedro. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿La inversión del Servicio Riojano de Salud, de alrededor de 2 millones de euros, desde este año y 
durante cinco anualidades, para la renovación del sistema de videovigilancia y control de accesos solo se 
destinará al Hospital Universitario San Pedro? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2340 - 1110265. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas para prevenir las agresiones 
tanto físicas como verbales a los profesionales sanitarios se han implementado de las estudiadas en la 
reunión de la consejera de Salud y Políticas Sociales "con responsables de los colegios profesionales y 
de la Policía Nacional y Guardia Civil (sus interlocutores sanitarios), que forman parte del Observatorio 
Riojano para la Prevención de Agresiones a los Profesionales Sanitarios". 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 Tras la reunión de la consejera de Salud y Políticas Sociales "con responsables de los colegios 
profesionales y de la Policía Nacional y Guardia Civil (sus interlocutores sanitarios), que forman parte del 
Observatorio Riojano para la Prevención de Agresiones a los Profesionales Sanitarios", ¿qué medidas para 
prevenir las agresiones tanto físicas como verbales a los profesionales sanitarios de las estudiadas en dicha 
reunión se han implementado? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
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11L/PE-2341 - 1110266. Pregunta con respuesta escrita sobre qué otras posibles medidas para prevenir 
las agresiones físicas y verbales a los sanitarios han sido estudiadas en la reunión de la consejera de 
Salud y Políticas Sociales "con responsables de los colegios profesionales y de la Policía Nacional y 
Guardia Civil (sus interlocutores sanitarios), que forman parte del Observatorio Riojano para la 
Prevención de Agresiones a los Profesionales Sanitarios". 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 Tras la reunión de la consejera de Salud y Políticas Sociales "con responsables de los colegios 
profesionales y de la Policía Nacional y Guardia Civil (sus interlocutores sanitarios), que forman parte del 
Observatorio Riojano para la Prevención de Agresiones a los Profesionales Sanitarios", ¿qué otras posibles 
medidas para prevenir las agresiones físicas y verbales a los sanitarios han sido estudiadas en dicha 
reunión? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2342 - 1110267. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles han sido los motivos para perder la 
confianza en el director de Gestión y Servicios Comunes del Servicio Riojano de Salud, Pablo Ruiz Colás, 
que han motivado su cese. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles han sido los motivos para perder la confianza en el director de Gestión y Servicios Comunes del 
Seris, don Pablo Ruiz Colás, que han motivado su cese? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2343 - 1110268. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas hectáreas han ardido en La Rioja 
desde el día 1 al 31 de julio de 2024, ambos incluidos. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas hectáreas han ardido en La Rioja desde el día 1 de julio de 2024 hasta el día 31 de julio 
de 2024, ambos incluidos? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
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11L/PE-2344 - 1110269. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos incendios forestales se han 
registrado en La Rioja desde el día 1 al 31 de julio de 2024, ambos incluidos. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos incendios forestales se han registrado en La Rioja desde el día 1 de julio de 2024 hasta el 
día 31 de julio de 2024, ambos incluidos? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2345 - 1110270. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas necesarias para proteger a 
los profesionales sanitarios contra las agresiones verbales ha adoptado el Gobierno de La Rioja desde el 
día 5 de febrero de 2024. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas necesarias para proteger a los profesionales sanitarios contra las agresiones verbales ha 
adoptado el Gobierno de La Rioja desde el día 5 de febrero de 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2346 - 1110271. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas necesarias para proteger a 
los profesionales sanitarios contra las agresiones físicas ha adoptado el Gobierno de La Rioja desde el 
día 5 de febrero de 2024. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas necesarias para proteger a los profesionales sanitarios contra las agresiones físicas ha 
adoptado el Gobierno de La Rioja desde el día 5 de febrero de 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2347 - 1110272. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas agresiones verbales sufridas por 
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sanitarios han sido registradas desde el día 12 de abril de 2024 hasta hoy. 
  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas agresiones verbales sufridas por sanitarios han sido registradas desde el día 12 de abril 
de 2024 hasta hoy? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2348 - 1110273. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántas agresiones físicas sufridas por 
sanitarios han sido registradas desde el día 12 de abril de 2024 hasta hoy. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) 
y concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuántas agresiones físicas sufridas por sanitarios han sido registradas desde el día 12 de abril 
de 2024 hasta hoy? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PE-2349 - 1110279. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a modificar el Gobierno riojano en 
esta legislatura la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la recuperación de la memoria democrática en 
La Rioja. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a modificar en esta legislatura la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la 
recuperación de la memoria democrática en La Rioja? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2350 - 1110281. Pregunta con respuesta escrita sobre si va a derogar el Gobierno riojano en esta 
legislatura la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la recuperación de la memoria democrática en La Rioja. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Va el Gobierno de La Rioja a derogar en esta legislatura la Ley 5/2022, de 25 de abril, para la 
recuperación de la memoria democrática en La Rioja? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2351 - 1110282. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regula el Depósito Legal en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha 
prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula el Depósito Legal en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el 
Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2352 - 1110284. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno de 
La Rioja el Decreto por el que se aprueba la relación de puestos de trabajo correspondiente al personal 
de los centros, servicios y establecimientos sanitarios del Servicio Riojano de Salud, cuya fecha prevista 
de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se aprueba la relación de puestos de 
trabajo correspondiente al personal de los centros, servicios y establecimientos sanitarios del Servicio 
Riojano de Salud, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual 
Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024?  
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2353 - 1110285. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno de 
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La Rioja el Decreto por el que se regula el procedimiento de admisión del alumnado en los centros 
públicos y centros privados concertados que imparten Segundo Ciclo de Educación Infantil, Educación 
Primaria, Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, cuya fecha prevista de aprobación era 
marzo de 2024, de acuerdo con el Plan Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el 
año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula el procedimiento de 
admisión del alumnado en los centros públicos y centros privados concertados que imparten Segundo Ciclo 
de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, cuya fecha 
prevista de aprobación era marzo de 2024, de acuerdo con el Plan Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2354 - 1110287. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regulan la Comisión lnterdepartamental de Ciencia, Tecnología e Innovación de 
La Rioja, el Consejo Riojano de Ciencia, Tecnología e Innovación y el Registro de Agentes del Sistema 
Riojano de Ciencia, Tecnología e Innovación, su organización y funcionamiento, en ejecución del 
mandato legislativo establecido en la Ley 8/2023, de 20 de abril, de la Ciencia, la Tecnología y la 
Innovación de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era abril de 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regulan la Comisión 
lnterdepartamental de Ciencia, Tecnología e Innovación de La Rioja, el Consejo Riojano de Ciencia, 
Tecnología e Innovación y el Registro de Agentes del Sistema Riojano de Ciencia, Tecnología e Innovación, su 
organización y funcionamiento, en ejecución del mandato legislativo establecido en la Ley 8/2023, de 20 de abril, 
de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era abril de 2024, 
de acuerdo al Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2355 - 1110289. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regula el procedimiento para la autorización de las instalaciones de producción 
de energía eléctrica a partir de la energía eólica, en el ámbito de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual 
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Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula el procedimiento para la 
autorización de las instalaciones de producción de energía eléctrica a partir de la energía eólica, en el ámbito 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, 
de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2356 - 1110290. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regula el Registro de Certificados de Eficiencia Energética de Edificios en 
La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual 
Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula el Registro de Certificados 
de Eficiencia Energética de Edificios en La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre 
del año, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2357 - 1110292. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se modifica el Decreto 26/2012, de 6 de julio, por el que se regula la Inspección 
Técnica de Vehículos en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era el 
primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se modifica el Decreto 26/2012, de 6 de 
julio, por el que se regula la Inspección Técnica de Vehículos en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya 
fecha prevista de aprobación era el primer semestre del año, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2358 - 1110294. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regula el ejercicio de funciones en materia de certificación y control de la 
producción ecológica en La Rioja y se aprueba el Reglamento de Funcionamiento y Régimen Interno del 
Consejo de la Producción Agraria Ecológica de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio 
de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula el ejercicio de funciones 
en materia de certificación y control de la producción ecológica en La Rioja y se aprueba el Reglamento de 
Funcionamiento y Régimen Interno del Consejo de la Producción Agraria Ecológica de La Rioja, cuya fecha 
prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2359 - 1110295. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se modifica el Decreto 37/2018, de 26 de octubre, por el que se regula el Registro 
de Comerciantes de Semillas y Plantas de Vivero en la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha 
prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se modifica el Decreto 37/2018, 
de 26 de octubre, por el que se regula el Registro de Comerciantes de Semillas y Plantas de Vivero en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el 
Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2360 - 1110296. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno de 
La Rioja el Decreto por el que se regulan las competencias en materia de seguridad de balsas ubicadas 
fuera del dominio público hidráulico, cuya fecha prevista de aprobación era mayo de 2024, de acuerdo 
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con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regulan las competencias en 
materia de seguridad de balsas ubicadas fuera del dominio público hidráulico, cuya fecha prevista de 
aprobación era mayo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2361 - 1110297. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se modifica el Decreto 38/2018, de 2 de noviembre, por el que se aprueba el Plan 
Director de abastecimiento de agua a poblaciones 2016-2027 de la Comunidad Autónoma de La Rioja, 
cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se modifica el Decreto 38/2018, de 2 de 
noviembre, por el que se aprueba el Plan Director de abastecimiento de agua a poblaciones 2016-2027 de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el 
Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2362 - 1110298. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regula la inscripción en el Registro de Industrias Agroalimentarias de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era mayo de 2024, de acuerdo con 
el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula la inscripción en el 
Registro de Industrias Agroalimentarias de la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de 
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aprobación era mayo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2363 - 1110299. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se regula el régimen de funcionamiento del Organismo Pagador de La Rioja y su 
estructura de gobernanza, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan 
Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se regula el régimen de 
funcionamiento del Organismo Pagador de La Rioja y su estructura de gobernanza, cuya fecha prevista de 
aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2364 - 1110300. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Decreto por el que se aprueba el Plan de Gestión del Lobo (Canis lupus) en La Rioja y su coexistencia 
con la ganadería extensiva, cuya fecha prevista de aprobación era marzo de 2024, de acuerdo con el 
Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se aprueba el Plan de Gestión del 
Lobo (Canis lupus) en La Rioja y su coexistencia con la ganadería extensiva, cuya fecha prevista de 
aprobación era marzo de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2365 - 1110302. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno de 
La Rioja el Decreto por el que se modifica el Decreto 26/2021, de 14 de abril, por el que se regula el 
procedimiento de selección y nombramiento de funcionarios interinos para desempeñar puestos de 
trabajo reservados a funcionarios de Administración local con habilitación de carácter nacional, cuya 
fecha prevista de aprobación era el primer semestre de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de 
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la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 
  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Decreto por el que se modifica el Decreto 26/2021, 
de 14 de abril, por el que se regula el procedimiento de selección y nombramiento de funcionarios interinos 
para desempeñar puestos de trabajo reservados a funcionarios de Administración local con habilitación de 
carácter nacional, cuya fecha prevista de aprobación era el primer semestre de 2024, de acuerdo con el Plan 
Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2367 - 1110304. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Proyecto de Ley de atención y ordenación farmacéutica de la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya 
fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Proyecto de Ley de atención y ordenación farmacéutica 
de la Comunidad Autónoma de La Rioja, cuya fecha prevista de aprobación era junio de 2024, de acuerdo 
con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2368 - 1110305. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo va a aprobar el Gobierno riojano 
el Proyecto de Ley por el que se modifica la Ley 3/2015, de 23 de marzo, de la Cámara Oficial de 
Comercio, Industria y Servicios de La Rioja, en relación con su régimen económico y presupuestario, 
cuya fecha de aprobación era el primer semestre de 2024, de acuerdo con el Plan Anual Normativo de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024. 

  Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.1 y 2.d) y 
concordantes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va el Gobierno de La Rioja a aprobar el Proyecto de Ley por el que se modifica la Ley 3/2015, 
de 23 de marzo, de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de La Rioja, en relación con su 
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régimen económico y presupuestario, cuya fecha de aprobación era el primer semestre de 2024, de acuerdo 
con el Plan Anual Normativo de la Comunidad Autónoma de La Rioja para el año 2024? 
 Logroño, 12 de agosto de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PE-2369 - 1110313. Pregunta con respuesta escrita sobre cuáles son los datos de que dispone el 
Gobierno de La Rioja sobre el consumo de bolsitas de nicotina en nuestra comunidad autónoma. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los datos de que dispone el Gobierno de La Rioja sobre el consumo de bolsitas de nicotina o 
nicotine pouches en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 19 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2370 - 1110317. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno regular el 
consumo y publicidad de las bolsitas de nicotina en nuestra comunidad autónoma. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno regular el consumo y publicidad de las bolsitas de nicotina o nicotine pouches 
en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 19 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2371 - 1110321. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
la permisividad y falta de acción en la regulación de las bolsitas de nicotina están contribuyendo a que 
exista una generación adicta a la nicotina. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la permisividad y falta de acción en la regulación de las bolsitas 
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de nicotina o nicotine pouches están contribuyendo a que exista una generación adicta a la nicotina? 
 Logroño, 19 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2372 - 1110324. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera el Gobierno de La Rioja que 
la permisividad y falta de acción en la regulación de las bolsitas de nicotina son compatibles con el 
objetivo de una generación libre de tabaco. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la permisividad y falta de acción en la regulación de las bolsitas 
de nicotina o nicotine pouches son compatibles con el objetivo de una generación libre de tabaco? 
 Logroño, 19 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-2373 - 1110327. Pregunta con respuesta escrita sobre si ha solicitado Eduardo Mirpuri algún tipo 
de compatibilidad para la realización de actividades ajenas a su cargo de director de Investigación del 
CIBIR y, en su caso, para qué actividades. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Ha solicitado don Eduardo Mirpuri algún tipo de compatibilidad para la realización de actividades ajenas 
a su cargo de director de Investigación del CIBIR y, en su caso, para qué actividades? 
 Logroño, 19 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2374 - 1110330. Pregunta con respuesta escrita sobre si se le ha concedido a Eduardo Mirpuri 
algún tipo de compatibilidad para la realización de actividades ajenas a su cargo de director de 
Investigación del CIBIR y, en su caso, para qué actividades. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Se le ha concedido a don Eduardo Mirpuri algún tipo de compatibilidad para la realización de actividades 
ajenas a su cargo de director de Investigación del CIBIR y, en su caso, para qué actividades? 
 Logroño, 19 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2375 - 1110334. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 30 de junio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 30 de 
junio de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2376 - 1110335. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 31 de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 31 de 
mayo de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2377 - 1110336. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 30 de abril de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 30 de 
abril de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/PE-2378 - 1110337. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 31 de marzo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 31 de 
marzo de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2379 - 1110338. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 29 de febrero de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 29 de 
febrero de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2380 - 1110339. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 31 de diciembre de 2023. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 31 de 
diciembre de 2023? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2381 - 1110340. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas derivadas, para su realización, por el Servicio Riojano de Salud a Viamed Los Manzanos en el 
periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas derivadas por el Seris para su realización a 
Viamed Los Manzanos en el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2382 - 1110341. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál era el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a fecha 31 de enero de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál era el número de pacientes pendientes de ser intervenidos en el Servicio Riojano de Salud a 31 de 
enero de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2383 - 1110342. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas derivadas, para su realización, por el Servicio Riojano de Salud a la Clínica Montpellier de 
Zaragoza en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas derivadas por el Seris para su realización a la 
Clínica Montpellier de Zaragoza en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2384 - 1110343. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de Salud a pacientes en espera sin demora en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 



 
 
 
Página 4270 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 112 
 29 de agosto de 2024 
 
 
 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Seris a pacientes en espera sin 
demora en el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de mayo de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2385 - 1110344. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas realizadas por y en el Servicio Riojano de Salud en el periodo comprendido entre el 1 de 
enero y el 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas realizadas por y en el Seris en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2386 - 1110345. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de Salud a pacientes en espera de más de cien días en el 
periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Seris a pacientes en espera de 
más de cien días en el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de mayo de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2387 - 1110346. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de Salud a pacientes en espera de más de doscientos días 
en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Seris a pacientes en espera de 
más de doscientos días en el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de mayo de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2388 - 1110347. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de pacientes 
derivados para intervenciones quirúrgicas desde el Hospital San Pedro al Hospital de Calahorra en el 
periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de pacientes derivados desde el Hospital San Pedro para intervenciones quirúrgicas 
al Hospital de Calahorra en el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2389 - 1110348. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de intervenciones 
quirúrgicas realizadas en el Servicio Riojano de Salud a pacientes en espera de más de trescientos días 
en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de mayo de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número total de intervenciones quirúrgicas realizadas en el Seris a pacientes en espera de 
más de trescientos días en el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de mayo de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2390 - 1110349. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número total de pacientes 
derivados para intervenciones quirúrgicas desde el Hospital San Pedro al Hospital de Calahorra en el 
periodo comprendido entre el 1 de septiembre y el 31 de diciembre de 2023. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el número total de pacientes derivados desde el Hospital San Pedro para intervenciones 
quirúrgicas al Hospital de Calahorra en el periodo comprendido entre el 1 de septiembre de 2023 y el 31 de 
diciembre de 2023? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2391 - 1110354. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de pacientes 
pendientes de ser intervenidos por el Servicio Riojano de Salud a fecha 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de pacientes pendientes de ser intervenidos por el Servicio Riojano de Salud a 31 de 
julio de 2024? 
 Logroño, 20 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2392 - 1110355. Pregunta con respuesta escrita por qué no ha aprobado la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para la promoción de 
emprendedores. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué no ha aprobado la ADER, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para la promoción de 
emprendedores? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2393 - 1110356. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para la promoción de 
emprendedores. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Tiene previsto la ADER aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para la promoción de 
emprendedores? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2394 - 1110357. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha aprobado la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para la puesta en 
marcha y funcionamiento de empresas jóvenes e innovadoras. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué no ha aprobado la ADER, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para la puesta en 
marcha y funcionamiento de empresas jóvenes e innovadoras? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2395 - 1110358. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para la puesta en marcha y 
funcionamiento de empresas jóvenes e innovadoras. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto la ADER aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para la puesta en marcha y 
funcionamiento de empresas jóvenes e innovadoras? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2396 - 1110359. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha aprobado la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para la competitividad 
del comercio minorista. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué no ha aprobado la ADER, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para la competitividad 
del comercio minorista? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2397 - 1110360. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para la competitividad del 
comercio minorista. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto la ADER aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para la competitividad del 
comercio minorista? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2398 - 1110361. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué no ha aprobado la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para acciones de 
dinamización comercial. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué no ha aprobado la ADER, al día de la fecha, la convocatoria de ayudas para acciones de 
dinamización comercial? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2399 - 1110362. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja aprobar la convocatoria de ayudas para acciones de dinamización comercial. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto la ADER aprobar durante este año la convocatoria de ayudas para acciones de 
dinamización comercial? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-2400 - 1110416. Pregunta con respuesta escrita sobre si los pacientes a los que se ha ofertado, 
desde el 1 de enero de 2024, la realización de intervención quirúrgica en un centro externo concertado 
(Viamed Los Manzanos o Clínica Montpellier de Zaragoza) y que han manifestado su negativa y su 
opción de ser intervenidos en el sistema público de salud riojano son mantenidos en la misma lista de 
espera y ocupando el mismo lugar en la misma, o se les penaliza sacándoles de la misma o relegando su 
posición en dicha lista. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Los pacientes a los que se ha ofertado, desde el 1 de enero de 2024, que se les realice intervención 
quirúrgica en un centro externo concertado (Viamed Los Manzanos o Clínica Montpellier Zaragoza) y hayan 
manifestado su negativa y su opción de ser intervenidos en el sistema público de salud riojano son 
mantenidos en la misma lista de espera y ocupando el mismo lugar en la misma, o se les penaliza 
sacándoles de la misma o relegando su posición en dicha lista? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2401 - 1110419. Pregunta con respuesta escrita sobre si los pacientes pertenecientes al 
Hospital San Pedro de Logroño a los que se ha ofertado, desde el 1 de enero de 2024, la realización 
de intervención quirúrgica en el Hospital de Calahorra y que han manifestado su negativa y su opción 
de ser intervenidos en el Hospital San Pedro son mantenidos en la misma lista de espera y ocupando 
el mismo lugar en la misma, o se les penaliza sacándoles de la misma o relegando su posición en 
dicha lista. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Los pacientes pertenecientes al Hospital San Pedro de Logroño a los que se ha ofertado, desde el 1 de 
enero de 2024, que se les realice intervención quirúrgica en el Hospital de Calahorra y hayan manifestado su 
negativa y su opción de ser intervenidos en el Hospital San Pedro son mantenidos en la misma lista de 
espera y ocupando el mismo lugar en la misma, o se les penaliza sacándoles de la misma o relegando su 
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posición en dicha lista? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2402 - 1110421. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de pacientes a los que 
no se les ha programado una nueva intervención quirúrgica por rechazar la derivación a un centro 
alternativo al Hospital San Pedro, en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de pacientes a los que no se les ha programado una nueva intervención quirúrgica por 
rechazar la derivación a un centro alternativo al Hospital San Pedro, en el periodo comprendido entre el 1 de 
enero y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2403 - 1110422. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de pacientes a los que 
no se les ha programado una nueva intervención quirúrgica en espera médica por motivos clínicos que 
contraindican temporalmente la intervención, en el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de 
julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de pacientes a los que no se les ha programado una nueva intervención quirúrgica en 
espera médica por motivos clínicos que contraindican temporalmente la intervención, en el periodo 
comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2404 - 1110423. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de pacientes a los que no 
se les ha programado una nueva intervención quirúrgica en espera médica por haber solicitado el 
aplazamiento de la intervención por motivos personales o laborales, en el periodo comprendido entre el 1 de 
enero y el 31 de julio de 2024. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
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Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de pacientes a los que no se les ha programado una nueva intervención quirúrgica en 
espera médica por haber solicitado el aplazamiento de la intervención por motivos personales o laborales, en 
el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de julio de 2024? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/PE-2405 - 1110424. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos 
escolarizados, curso 2024/2025, en el Primer Ciclo de Educación Infantil en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as escolarizados/as, curso 2024/2025, en el Primer Ciclo de Educación 
Infantil en La Rioja? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-2406 - 1110425. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos 
escolarizados, curso 2024/2025, en los centros docentes de Primer Ciclo de Educación Infantil en La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de alumnos/as escolarizados/as, curso 2024/2025, en los centros docentes de Primer 
Ciclo de Educación Infantil en La Rioja? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-2407 - 1110426. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de alumnos 
escolarizados, curso 2024/2025, en las escuelas infantiles de Primer Ciclo de La Rioja. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el número de alumnos/as escolarizados/as, curso 2024/2025, en las escuelas infantiles de 
Primer Ciclo de La Rioja? 
 Logroño, 21 de agosto de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas 
Asensio. 
 
 

11L/PE-2408 - 1110428. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está tomando la Consejería 
de Agricultura ante el aumento de topillos en la Rioja Alta. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas está tomando la Consejería de Agricultura ante el aumento de topillos en la Rioja Alta? 
 Logroño, 22 de agosto de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-2409 - 1110429. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas tiene previsto tomar el 
Gobierno de La Rioja ante los desprendimientos de restos de la presa La Degollada, que ha sufrido varios 
desprendimientos en los últimos meses. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno de La Rioja ante los desprendimientos de restos de la 
presa La Degollada, que ha sufrido varios desprendimientos en los últimos meses? 
 Logroño, 22 de agosto de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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